
 

 
 

 



 

 
 

 

Fique por dentro de tudo o que acontece em Caraguá e que foi publicado 

hoje na mídia 

 

NOTÍCIAS DOS DIAS 

Quinta-Feira e Sexta-Feira 23 e 24 de Abril de 2020. 

 

Tamoios News 

Caraguatatuba 

Cinco pacientes já foram curados pela Covid-19 em Caraguatatuba 
 

Caraguatatuba 

Mulher é executada no bairro do Tinga, em Caraguatatuba 
 

Caraguatatuba 

Aguilar Júnior tem encontro com o ACE para discutir retomada das atividades 
comerciais 
 

Caraguatatuba 

Funcionários da Sabesp doam cestas básicas às famílias afetadas pela 
pandemia de coronavírus 
 

Caraguatatuba 

Governo de São Paulo recomenda o uso de máscaras pela população em 645 
municípios do Estado 
 

Caraguatatuba 

Mortes por coronavírus crescem 21 vezes no interior, litoral e Grande SP em 
abril 
 

Caraguatatuba 

MPF cobra preferências sobre implementação de auxílio emergencial e 
garantia de acesso à população mais vulnerável na região 
 

Caraguatatuba 

Vídeo: Vizinhos homenageiam médico que superou a covid-19 em 
Caraguatatuba 
 

Caraguatatuba 

Covid: Pacientes internados em hospitais de Caraguá entre 40 e 83 anos 
 

Radar Litoral 

Polícia 

Mulher é assassinada com seis tiros durante a noite no Tinga em Caraguá 

https://www.tamoiosnews.com.br/noticias/cidades/cinco-pacientes-ja-foram-curados-da-covid-19-em-caraguatatuba/
https://www.tamoiosnews.com.br/noticias/cidades/mulher-e-executada-no-bairro-do-tinga-em-caraguatatuba/
https://www.tamoiosnews.com.br/noticias/cidades/aguilar-junior-tem-encontro-com-ace-para-discutir-retomada-das-atividades-comerciais/
https://www.tamoiosnews.com.br/noticias/cidades/aguilar-junior-tem-encontro-com-ace-para-discutir-retomada-das-atividades-comerciais/
https://www.tamoiosnews.com.br/noticias/cidades/funcionarios-da-sabesp-doam-cestas-basicas-as-familias-afetadas-pela-pandemia-de-coronavirus/
https://www.tamoiosnews.com.br/noticias/cidades/funcionarios-da-sabesp-doam-cestas-basicas-as-familias-afetadas-pela-pandemia-de-coronavirus/
https://www.tamoiosnews.com.br/noticias/cidades/governo-de-sao-paulo-recomenda-uso-de-mascaras-pela-populacao-nos-645-municipios-do-estado/
https://www.tamoiosnews.com.br/noticias/cidades/governo-de-sao-paulo-recomenda-uso-de-mascaras-pela-populacao-nos-645-municipios-do-estado/
https://www.tamoiosnews.com.br/noticias/cidades/mortes-por-coronavirus-crescem-21-vezes-no-interior-litoral-e-grande-sp-em-abril/
https://www.tamoiosnews.com.br/noticias/cidades/mortes-por-coronavirus-crescem-21-vezes-no-interior-litoral-e-grande-sp-em-abril/
https://www.tamoiosnews.com.br/noticias/cidades/mortes-por-coronavirus-crescem-21-vezes-no-interior-litoral-e-grande-sp-em-abril/
https://www.tamoiosnews.com.br/noticias/cidades/mpf-cobra-prefeituras-sobre-implementacao-do-auxilio-emergencial-e-garantir-acesso-a-populacao-mais-vulneravel-na-regiao/
https://www.tamoiosnews.com.br/noticias/cidades/mpf-cobra-prefeituras-sobre-implementacao-do-auxilio-emergencial-e-garantir-acesso-a-populacao-mais-vulneravel-na-regiao/
https://www.tamoiosnews.com.br/noticias/cidades/video-vizinhos-homenageiam-medico-que-superou-a-covid-19-em-caraguatatuba/
https://www.tamoiosnews.com.br/noticias/cidades/video-vizinhos-homenageiam-medico-que-superou-a-covid-19-em-caraguatatuba/
https://www.tamoiosnews.com.br/noticias/cidades/video-vizinhos-homenageiam-medico-que-superou-a-covid-19-em-caraguatatuba/
https://www.tamoiosnews.com.br/noticias/cidades/video-vizinhos-homenageiam-medico-que-superou-a-covid-19-em-caraguatatuba/
https://www.tamoiosnews.com.br/noticias/cidades/covid-pacientes-internados-em-hospitais-de-caragua-tem-entre-40-e-83-anos/
https://www.tamoiosnews.com.br/noticias/cidades/covid-pacientes-internados-em-hospitais-de-caragua-tem-entre-40-e-83-anos/
https://radarlitoral.com.br/noticias/14685/mulher-e-assassinada-com-seis-tiros-durante-a-noite-no-tinga-em-caragua


 

 
 

Variedades 

Live Por Amor a Caraguá continua neste final de semana 
 

Portal Caiçara  

Cotidiano 

Estado anuncia reabertura gradual da economia em 11 de maio; Caraguá 
registra 62% de taxa de isolamento social 
 

Nova Imprensa 

Cidades 

Mulher de 36 anos é assassinada com seis tiros em Caraguatatuba 
 

G1 Vanguarda 

Vale do Paraíba e Região 

Casos de coronavírus confirmados no Vale e região bragantina em 23 de abril 
 

Contra e Verso 

Coluna Política 

Quinteto de Ouro denuncia Ciclovia Superfaturada 
 

O Vale  

Nossa Região 

Caraguatatuba confirma mais cinco e chega a 28 registros de coronavírus 
 

Nossa Região 

Isolamento despenca no Vale: São José e Taubaté ficam abaixo de 50% 
 

Nossa Região 

Quarentena evitou que coronavírus se espalhasse de forma descontrolada na 
cidade, diz prefeito de Caraguá 
 

Nossa Região 

Número de confirmados aumenta 11% e chega a 339 na RMVale 
 

Sistema Costa Norte 

Geral 

Sabesp arrecada e doa 335 cestas básicas às cidades do Litoral Norte 
 

Repórter Litoral 

Geral 

Solidariedade: Sabesp arrecada e doa 335 cestas básicas às cidades do Litoral 
Norte 
 

 

https://radarlitoral.com.br/noticias/14688/live-por-amor-a-caragua-continua-neste-final-de-semana
http://www.portalcaicara.com.br/estado-anuncia-reabertura-gradual-da-economia-em-11-de-maio-caragua-registra-62-de-taxa-de-isolamento-social/
http://www.portalcaicara.com.br/estado-anuncia-reabertura-gradual-da-economia-em-11-de-maio-caragua-registra-62-de-taxa-de-isolamento-social/
https://novaimprensa.com/2020/04/mulher-de-36-anos-e-assassinada-com-seis-tiros-em-caraguatatuba.html
https://g1.globo.com/sp/vale-do-paraiba-regiao/noticia/2020/04/23/casos-de-coronavirus-confirmados-no-vale-e-regiao-bragantina-em-23-de-abril.ghtml
https://contraeverso.com.br/quinteto-de-ouro-denuncia-ciclovia-superfaturada/
https://www.ovale.com.br/_conteudo/nossa_regiao/2020/04/102199-caraguatatuba-confirma-mais-cinco-e-chega-a-28-registros-de-coronavirus.html
https://www.ovale.com.br/_conteudo/nossa_regiao/2020/04/102218-isolamento-despenca-no-vale--s--jose-e-taubate-ficam-abaixo-de-50.html
https://www.ovale.com.br/_conteudo/_conteudo/nossa_regiao/2020/04/102276-quarentena-evitou-que-coronavirus-se-espalhasse-de-forma-descontrolada-na-cidade--diz-prefeito-de-caragua.html
https://www.ovale.com.br/_conteudo/_conteudo/nossa_regiao/2020/04/102276-quarentena-evitou-que-coronavirus-se-espalhasse-de-forma-descontrolada-na-cidade--diz-prefeito-de-caragua.html
https://www.ovale.com.br/_conteudo/nossa_regiao/2020/04/102269-numero-de-confirmados-aumenta-11--e-chega-a-339-na-rmvale.html
https://d.costanorte.com.br/geral/57648/sabesp-arrecada-e-doa-335-cestas-basicas-as-cidades-do-litoral-norte
http://www.reporteronlinelitoral.com.br/press/2020/04/23/solidariedade-sabesp-arrecada-e-doa-335-cestas-basicas-as-cidades-do-litoral-norte/
http://www.reporteronlinelitoral.com.br/press/2020/04/23/solidariedade-sabesp-arrecada-e-doa-335-cestas-basicas-as-cidades-do-litoral-norte/


 

 
 

Geral 

Prefeitura se reúne com entidades e conselhos para traçar Plano de Retomada 
Econômica pós quarentena 
 
Polícia 

Casos de violência contra mulher continuam sendo acompanhados em 
Caraguatatuba 
 
Polícia 

Procurado pela justiça é preso em Caraguatatuba 
 
Gazeta de SP 

Estado 

Empresas utilizam drone para higienizar cidades do Litoral Norte contra Covid-
19 
 

Ubatuba acontece 

Região 

Prefeitura de Caraguatatuba faz nova notificação à Caixa Econômica Federal 
devido à fila 
 

Polícia 

Mulher é assassinada com seis tiros no Bairro do Tinga em Caraguatatuba 

 

Litoral em Pauta 

Geral 

Voluntários doam mais 31 cestas básicas para moradores do Golfinhos e 
Tarumã 
 

Geral 

Prefeitura se reúne com entidades e conselhos para traçar plano de retomada 
econômica pós quarentena 
 
Geral 

Sabesp instala 8 lavatórios de mãos em pontos de estratégicos das cidades do 
Litoral Norte 
 
Rádio Oceânica 

Notícias 

Números da pandemia no Litoral Norte 
 

Notícias 

CEF é notificada pela segunda vez 
 

http://www.reporteronlinelitoral.com.br/press/2020/04/23/prefeitura-se-reune-com-entidades-e-conselhos-para-tracar-plano-de-retomada-economica-pos-quarentena/
http://www.reporteronlinelitoral.com.br/press/2020/04/23/prefeitura-se-reune-com-entidades-e-conselhos-para-tracar-plano-de-retomada-economica-pos-quarentena/
http://www.reporteronlinelitoral.com.br/press/2020/04/24/casos-de-violencia-contra-mulher-continuam-sendo-acompanhados-em-caraguatatuba/
http://www.reporteronlinelitoral.com.br/press/2020/04/24/casos-de-violencia-contra-mulher-continuam-sendo-acompanhados-em-caraguatatuba/
http://www.reporteronlinelitoral.com.br/press/2020/04/24/procurado-pela-justica-e-preso-em-caraguatatuba/
https://www.gazetasp.com.br/estado/2020/04/1067057-empresas-utilizam-drone-para-higienizar-cidades-do-litoral-norte-contra-covid-19.html
https://www.gazetasp.com.br/estado/2020/04/1067057-empresas-utilizam-drone-para-higienizar-cidades-do-litoral-norte-contra-covid-19.html
http://ubatubaacontece.com.br/prefeitura-de-caraguatatuba-faz-nova-notificacao-a-caixa-economica-federal-devido-a-fila/
http://ubatubaacontece.com.br/prefeitura-de-caraguatatuba-faz-nova-notificacao-a-caixa-economica-federal-devido-a-fila/
http://ubatubaacontece.com.br/mulher-e-assassinada-com-seis-tiros-no-bairro-do-tinga-em-caraguatatuba/
https://www.litoralempauta.com.br/voluntarios-doam-mais-31-cestas-basicas-para-moradores-do-golfinhos-e-taruma/
https://www.litoralempauta.com.br/voluntarios-doam-mais-31-cestas-basicas-para-moradores-do-golfinhos-e-taruma/
https://www.litoralempauta.com.br/prefeitura-se-reune-com-entidades-e-conselhos-para-tracar-plano-de-retomada-economica-pos-quarentena/
https://www.litoralempauta.com.br/prefeitura-se-reune-com-entidades-e-conselhos-para-tracar-plano-de-retomada-economica-pos-quarentena/
https://www.litoralempauta.com.br/sabesp-instala-8-lavatorios-de-maos-em-pontos-de-estrategicos-das-cidades-do-litoral-norte/
https://www.litoralempauta.com.br/sabesp-instala-8-lavatorios-de-maos-em-pontos-de-estrategicos-das-cidades-do-litoral-norte/
https://oceanicafm.com.br/noticia/846/numeros-da-pandemia-no-litoral-norte
https://oceanicafm.com.br/noticia/845/cef-e-notificada-pela-segunda-vez


 

 
 

Notícias 

Caraguá inicia segunda fase da H1N1 
 

Notícias 

Caraguá é higienizada 
 

Jornal Atos  

Cotidiano 

Ações da justiça do trabalho destinam mais de R$ 90 mil para saúde da 
RMVale 
 

Agora Vale 

Geral 

Prefeitura de Caraguatatuba se reúne com entidades e conselhos para traçar 
Plano de Retomada Econômica pós quarentena 
 

SP Rio+ 

Coronavírus no Vale 

Vale do Paraíba chega a 305 casos confirmados de coronavírus 
 

Coronavírus no Vale 

Caraguatatuba confirma mais cinco e chega a 28 registros de coronavírus 
 

Coronavírus no Vale 

Isolamento cai nesta quarta-feira no Vale: São José dos Campos e Taubaté 
ficam abaixo de 50% 
 

Coronavírus no Vale 

Número de casos confirmados de coronavírus chega a 339 na RMVale 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://oceanicafm.com.br/noticia/844/caragua-inicia-segunda-fase-da-h1n1
https://oceanicafm.com.br/noticia/842/caragua-e-higienizada
http://jornalatos.net/ultimas-noticias/acoes-da-justica-do-trabalho-destinam-mais-de-r-90-mil-para-saude-da-rmvale/
http://jornalatos.net/ultimas-noticias/acoes-da-justica-do-trabalho-destinam-mais-de-r-90-mil-para-saude-da-rmvale/
https://www.agoravale.com.br/noticias/Geral/prefeitura-de-caraguatatuba-se-reune-com-entidades-e-conselhos-para-tracar-plano-de-retomada-economica-pos-quarentena
https://www.agoravale.com.br/noticias/Geral/prefeitura-de-caraguatatuba-se-reune-com-entidades-e-conselhos-para-tracar-plano-de-retomada-economica-pos-quarentena
https://www.spriomais.com.br/2020/04/23/vale-do-paraiba-chega-a-305-casos-confirmados-de-coronavirus/
https://www.spriomais.com.br/2020/04/23/caraguatatuba-confirma-mais-cinco-e-chega-a-28-registros-de-coronavirus/
https://www.spriomais.com.br/2020/04/23/isolamento-cai-nesta-quarta-feira-no-vale-sao-jose-e-taubate-ficam-abaixo-de-50/
https://www.spriomais.com.br/2020/04/23/isolamento-cai-nesta-quarta-feira-no-vale-sao-jose-e-taubate-ficam-abaixo-de-50/
https://www.spriomais.com.br/2020/04/24/numero-de-casos-confirmados-de-coronavirus-chega-a-339-na-rmvale/


 

 
 

Clipping de Notícias: 23/04/2020 
Editoria: Caraguatatuba 
Veículo: Tamoios News  

Cinco pacientes já foram curados pela Covid-19 em 

Caraguatatuba 

 
Cerca de 72% dos leitos UTI da Santa Casa de Caraguatatuba estão 
ocupados. Na segunda-feira (20), 100% dos pacientes Covid-19 estavam 
ocupados por pacientes com suspeita de coronavírus. 

Na UTI Covid-19 da Casa de Saúde Stella Maris há sete leitos, sendo cinco 
ocupados - quatro usando respirador e ainda há outros dois leitos disponíveis 
com respiradores. 

Dos sete leitos da Enfermaria Covid-19, sem hospital, há quatro com 
pacientes. No setor de Pediatria - UTI e Enfermaria - não há nenhuma criança 
internada. 

No Hospital Regional há 10 leitos com respiradores, sendo cinco ocupados 
com pacientes de Caraguatatuba e um por uma pessoa transferida de Taubaté. 

Mortes 

Caraguatatuba registrou o terceiro óbito provocado pelo novo coronavírus 
(Covid-19). Um idoso de 62 anos deu entrada na unidade hospitalar no dia 14 
de março, mas veio a óbito na terça-feira (21) na Casa de Saúde Stella 
Maris. Ele tinha doença cardíaca crônica e o diagnóstico de Covid-19 foi 
confirmado pelo Instituto Adolfo Lutz (IAL). 

Este é o terceiro óbito confirmado na cidade, que ainda registra outros cinco 
casos suspeitos de aguardar resultado do Instituto Adolfo Lutz. 



 

 
 

O óbito suspeito mais recente foi registrado nesta quarta-feira (22/04). Um 
idoso de 85 anos deu entrada no dia 18 de abril na Casa de Saúde Stella Maris 
com síndrome respiratória aguda grave. Ele era do grupo de risco e a 
Secretaria de Saúde aguarda a confirmação do IAL. 

Curados 

No controle de óbitos, na cidade registrada mais três pacientes com alta 
quarentena, após teste positivo para Covid-19, em exame feito por laboratório 
credenciado. Com isso, já são cinco pacientes curados. 

Os três que receberam alta, recentemente, foram o médico Gustavo Boher, 53 
anos, que trabalha na UPA Centro; um administrador de 52 anos e uma auxiliar 
administrativa, 31 anos, ambos da Organização Social João Marchesi, entidade 
que administra como UPAs e Unidades Básicas de Saúde (UBSs) do 
município. 

Boher contou que os sintomas causaram febre de 38 graus, calafrio, dores de 
cabeça e sem corpo. Em seguida, começou a ter problemas e falta de ar. Foi lá 
que você procurou atendimento na UPA do Centro. 

“Fui selecionado e transferido para fazer uma tomografia nos pulmões, na Casa 
de Saúde, onde foi constatado indício de doença. Também fez coleta de 
material (SWAB) na garganta e narinas, enviado ao Instituto Adolfo Lutz, que 
confirmou a Covid-19. Fiquei três dias internado, respondi bem às medicações 
e tive alta no dia 3 de abril. Depois da alta já cumprimos as quarentenas e 
sinto-me plenamente recuperado e sem seqüelas. Pronto para voltar ao 
combate e ajudar os pacientes ”, afirmou. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

  
 
 



 

 
 

Clipping de Notícias: 23/04/2020 
Editoria: Caraguatatuba 
Veículo: Tamoios News  

Mulher é executada no bairro do Tinga, em Caraguatatuba 

 
Uma mulher, de 36 anos, foi executada na noite desta quarta-feira (22), no 
bairro do Tinga, em Caraguatatuba. Ela foi atingida por mais de seis disparos 
de arma de fogo. 

Segundo informações colhidas com a Polícia Civil, o crime ocorreu por volta 
das 23 horas, na rua Elvira Peupetua, no bairro do Tinga, 

Uma vítima do PMM, executada por dois homens, que ocupava uma 
motocicleta Honda, CB-300. Ela tentou executar para evitar disparos, mas 
acabou sendo afetada e falhou no local. 

A polícia militar não estava local, preservando o corpo até a chegada dos 
policiais civis. O corpo do PMM foi encaminhado em seguida para o IML 
(Instituto Médico Legal) da cidade. 

A polícia civil deve monitorar câmeras de monitoramento que existem na rua 
para tentar identificar e determinar os responsáveis pelo crime. 

 
 
 
 

  
 
 
 



 

 
 

Clipping de Notícias: 23/04/2020 
Editoria: Caraguatatuba 
Veículo: Tamoios News  

Aguilar Júnior tem encontro com o ACE para discutir retomada 

das atividades comerciais 

 
Em Caraguatatuba, nesta quinta-feira (23), o número de casos confirmados de 
coronavírus chegou a 23 casos. Outros 47 estão ainda em investigação. 

Entre os casos confirmados estão três mortes ocorridas pelo covid-19. A 
prefeitura ainda investiga cinco mortes suspeitas por covid-19. 

Apesar de ser notificado pela prefeitura, continuar como aglomerações em 
frente à agência da CEF, onde as populações de moradores comparam nesta 
quinta-feira (23), para retirar benefícios liberados pelo governo federal. 

 
O prefeito Aguilar Júnior se reuniu ontem com a Associação Comercial de 
Caraguatatuba, com o presidente da entidade, Lucas Galina, com o objetivo de 
discutir normas e regras para montar o Plano de Retomada de Atividades, após 
o dia 10 de maio, quando termina a quarentena decretada pelo estado. 
 



 

 
 

 
Segundo ou prefeito, tudo será feito de forma segura e viável, impedindo a 
proteção e a preservação da vida das pessoas. Aguilar Júnior destacou a 
pergunta sobre o ponto principal desse plano de retorno é uma 
responsabilidade individual de todos que aqui vivem ou estão na cidade. 

“Nesse momento é essencial que cada um tenha consciência de suas atitudes, 
e seja muito importante que todos saibam da minha preocupação com relação 
à saúde no município como um todo”, comentou em sua página nas redes 
sociais. 

 
 



 

 
 

 Clipping de Notícias: 23/04/2020 
Editoria: Caraguatatuba 
Veículo: Tamoios News 

Funcionários da Sabesp doam cestas básicas às famílias 

afetadas pela pandemia de coronavírus 

 
Funcionários da Sabesp que atuam em Caraguatatuba, Ilhabela, São 
Sebastião e Ubatuba, fizeram uma campanha de arrecadação de cestas 
básicas, que fica distribuída às famílias que enfrentam dificuldades causadas 
por uma pandemia de coronavírus. 
 
Com uma colaboração de cada um, o grupo de voluntariado do Litoral Norte 
arrecadou R $ 13,5 mil, que foram revertidos na aquisição de 271 cestas 
básicas contendo 10,5 kg de alimentos e materiais de higiene. Além do valor 
em dinheiro, também foram doadas 64 cestas compradas nos negócios locais. 
 
Compostas por 15 itens, como itens contém: 1 kg de açúcar refinado, 5 kg de 
arroz, 500 gr de pó de café, 1 pacote de plástico para lixo, 1 kg de feijão, 500 gr 
de macarrão preso, 1 sachê de molho de tomate, 900 ml de óleo de soja, 1 kg 
de sal refinado, 1 pacote de biscoitos, 150 gr de sabão em pedra, 2 litros de 
água sanitária, 1 sabonete, 500 ml de detergente e 2 litros de desinfetante. 
 
Como as ações serão repassadas aos Fundos Sociais e Solidariedade e 
entidades dos municípios da região, que já possuam um cadastro de famílias 
assistidas e que podem exibir em situação de vulnerabilidade e risco social. 
 
Em Caraguatatuba, uma Superintendência da Sabesp, incluindo os 
departamentos Administrativo, Operacional, Manutenção e Laboratório, o 
número de itens a serem exportados é de 89 partes a entidades como o 
Movimento de Amor ao Próximo (MOP) e a Divisão Caraguatatuba 
encaminhará 139 partes básicas no Fundo Social. A gerência da Companhia 
em Ilhabela doou 16 cestas ao município e São Sebastião recebeu 40. Em 



 

 
 

Ubatuba, a Sabesp realiza 51 cestas básicas, que serve para alimentar essas 
famílias impedidas de trabalhar em razão da pandemia do COVID-19. 
 
Para uma técnica em gestão, Ana Luiza Moura Motta de Mendonça Oliveira, 
que ficou responsável pela arrecadação de recursos na gerência de 
Caraguatatuba, foi fundamental a solidariedade de todos. “Ver o empenho e a 
união da Sabesp como um todo em favor dessa causa foi emocionante… Neste 
momento difícil que todos estamos passando no mundo inteiro, lembre-se de 
que somos abençoados ao ponto de conseguirmos amenizar um pouco ou 
sofrer o outro lindo de ver” destacado. 
 
O superintendente da Sabesp no Litoral Norte, Rui César Rodrigues Bueno, 
entra e sai da atividade de cada funcionário, que recebe a missão e recebe 
como mãos nesse momento de grande vulnerabilidade. “Nesse momento em 
que estamos vivendo o isolamento social, quarentena, quando muitas pessoas 
não têm um trabalho fixo, não têm renda fixa e nós, ainda estão aqui 
trabalhando, fazendo a nossa parte, fazendo a diferença, produzindo a água 
potável e tratando fotografias, também estamos preocupados com as pessoas 
que estão na nossa volta, principalmente na nossa comunidade ... Nossa 
intenção foi dar as condições dessas famílias que têm menos do que comer, ou 
seja, 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

  
 
 
 
 



 

 
 

Clipping de Notícias: 23/04/2020 
Editoria: Caraguatatuba 
Veículo: Tamoios News 

Governo de São Paulo recomenda o uso de máscaras pela 

população em 645 municípios do Estado 

 
Decreto que recomendação de uso de proteção facial foi assinada hoje (23) 
pelo Governador João Doria e será publicada nessa sexta-feira (24) no Diário 
Oficial do Estado 

O Governador João Doria recomenda, nesta quinta-feira (23), que a população 
do todo Estado utilize máscaras de proteção facial nos momentos em que 
houver necessidade de sair nas ruas. O decreto que recomenda a 
recomendação será publicado amanhã (24) no Diário Oficial do Estado e fará 
uma série de medidas adotadas pelo Governo de São Paulo para a contenção 
de pandemia de coronavírus. 

“É importante que essa recomendação seja seguida pelas pessoas que, em 
casos de extrema necessidade, precisem sair das suas casas. Isso não retira a 
gravação de ficar em casa, para salvar vidas. Mas se você tiver um 
supermercado, uma farmácia ou algum estabelecimento essencial, vá à 
máscara ”, disse o Governador. 

A medida atende às solicitações da Organização Mundial de Saúde (OMS) e 
do Ministério da Saúde e abrange todos os 645 municípios do Estado. “A 
recomendação do governo de São Paulo é usar máscaras em todo o 
estado. Há alguns municípios onde as prefeituras e prefeituras, acertadamente, 
já promovem essa recomendação localmente, como fizeram o prefeito Bruno 
Covas na capital. Agora estamos compreendendo todos os demais municípios 
”, pontuou Doria. 

Os cidadãos de todo o Estado podem usar máscaras caseiras, confeccionadas 
com tecido, para atender a nova recomendação do Estado. A utilização da 



 

 
 

proteção facial, associada à orientação de isolamento social, tem como objetivo 
reduzir os índices de contaminação entre a população. 

“Podemos observar que uma parte considerável e maioritária da população já 
está usando como máscaras. Inclusive as máscaras domésticas, que são 
aceitáveis pela medicina. Se necessário para, em uma nova etapa, e 
esperamos que não haja essa necessidade, torne-se obrigatório. Mas não 
consigo entender quem alguém não quer usar máscara e proteger a própria 
vida ”, disse Doria. 

Alerta 
O Governador João Doria ainda fez um novo alerta para quem fica em casa no 
período de quarentena, especialmente na capital e na Região 
Metropolitana. “Ontem, um taxa de isolamento na capital e na Região 
Metropolitana de São Paulo, foi de 48%. Isto é grave, aceitando o sinal 
amarelo. Nós não podemos baixar 50%. Esta é uma recomendação da 
medicina e da ciência. Portanto, você, que mais na Região Metropolitana de 
São Paulo, não ajuda a disseminar o vírus e não coloca em risco a sua vida e a 
vida de seus familiares ”, ponderou o Governador. 
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Mortes por coronavírus crescem 21 vezes no interior, litoral e 

Grande SP em abril 

 
Das 1.345 mortes relacionadas a COVID-19, em SP, 433, ocorridas na 
capital; apenas uma região de França segue sem registro de doenças fatais da 
doença 

O número de mortes pelo novo coronavírus cresceu 21 vezes no interior, litoral 
e Grande São Paulo. O Estado de São Paulo registra, nesta quinta-feira (23), 
1.345 mortes por coronavírus. No total, 433 mortes ocorreram nessas regiões. 

No dia 1º de abril, eram apenas 20 mortes na cidade de São Paulo. Embora 
esta ainda concentre a maior parte dos óbitos, esse percentual caiu de 87% 
para 67% neste mês. 

Depois da Grande São Paulo, uma região com maior mortalidade no 
Departamento Regional de Saúde (DRS) de Campinas, com 45 óbitos. Na 
sequência, na Baixada Santista, com 31. 

Em Bauru, são 18. Ribeirão Preto e Sorocaba têm 16 óbitos cada. No Vale do 
Paraíba, são 13. Em São José do Rio Preto, 11. Há dez ou menos mortes em 
Presidente Prudente (10); Piracicaba (9); Araraquara (6); Registro (5); São 
João da Boa Vista (5); Marília (4); Barretos (2) e Araçatuba (1). Apenas na 
região de Franca segue sem mortes pela doença. 

Em todo o Estado, houve um aumento de 211 óbitos nas últimas 24h. Esse é o 
maior número já confirmado nesse intervalo de tempo, sendo mais de oito 
casos de doença por hora, desde ontem. 

Hoje, são 114 cidades com menos de uma vítima fatal da COVID-19. SP ainda 
tem 16.740 casos confirmados de doença, distribuídos em 256 municípios. 



 

 
 

A relação de casos e óbitos confirmados na cidade pode ser consultada em: 
https://www.saopaulo.sp.gov.br/coronavirus/. 
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MPF cobra preferências sobre implementação de auxílio 

emergencial e garantia de acesso à população mais vulnerável 

na região 

 
O Ministério Público Federal (MPF) instaurou um procedimento administrativo 
para garantir o acesso à população do litoral norte de São Paulo com direito a 
auxílio emergencial de R $ 600 por três meses, instituído pela lei n ° 13.982, de 
2 de abril de 2020. O benefício financeiro concedido pelo governo federal 
destinado a trabalhadores de informação, microempreendedores individuais 
(MEI), autônomos e desempregados tem por objetivo fornecer proteção 
emergencial no período de enfrentamento à crise causada pela pandemia de 
covid-19. 

Quem já está registrado no Cadastro Único (CadÚnico) ou recebe o Bolsa 
Família, desde que atenda às regras de auxílio, ganhe o benefício 
automaticamente, sem precisar se registrar. Já que pessoas que não estão 
cadastradas no CadÚnico, mas que têm direito ao benefício, podem se 
inscrever no aplicativo ou site de ajuda emergencial. O cadastro será analisado 
e o resultado da solicitação deve ser acompanhado no próprio aplicativo. Assim 
que o cadastro para confirmação, caso o usuário não possua conta na Caixa 
Econômica Federal (CEF) ou no Banco do Brasil, será usado um código que 
poderá ser usado para acessar uma Conta Poupança Social pelo aplicativo 
Caixa Tem. 

Para uma Procuradoria da República em Caraguatatuba (SP), é evidente que 
os grupos mais vulneráveis enfrentam dificuldades para obter o 
benefício. Muitos nunca têm acesso aos instrumentos disponíveis para registro 



 

 
 

ou recebimento de auxílio, como celulares e internet. Por esse motivo, foram 
solicitadas informações às prefeituras de Ilhabela, São Sebastião, Ubatuba e 
Caraguatatuba sobre medidas adotadas pelas secretarias de assistência social 
para garantir o registro de pessoas em situação de rua e outros grupos 
vulneráveis. 

Também foi expedido ofício à Empresa de Tecnologia e Informações da 
Previdência (Dataprev) responsável pela gestão da Base de Dados Sociais 
Brasileira, especialmente no Instituto Nacional de Seguro Social (INSS), 
solicitando informações sobre o número de pessoas cadastradas, um valor de 
pagamentos efetivos e indeferimentos de pedidos, como o valor de recursos 
liberados para pagamento de auxílio emergencial em quatro municípios. 

Segurança - De acordo com o calendário de pagamento do auxílio 
emergencial, em 14 de abril ou com o valor do benefício iniciado como 
depositado na Conta Poupança Social ou em outra conta indicada no 
cadastro. Quem optou por sacar o valor em dinheiro, sem usar cartão, esperar, 
pelo menos, até 27 de abril, quando o saque permitido será liberado de acordo 
com o mês de aniversário do beneficiário. 

Esse tipo de espécie em poupança digital será o meio de acesso ao auxílio 
emergencial usado por aqueles mais desassistidos, que não possuem outras 
contas, telefone celular ou acesso à internet para realizar operações e 
operações bancárias eletronicamente. Diante desse quadro e considerando a 
realidade socioeconômica do litoral norte de São Paulo, uma concentração de 
pessoas nas agências da CEF e América Latina é uma preocupação real e 
relevante para a propagação de coronavírus. 

Para garantir a segurança da população e considerar que as agências da Caixa 
já adotaram o distanciamento de clientes em seu interior, o MPF solicitou o 
status sanitário de quatro municípios para a execução de medidas preventivas 
de aglomeração e contenção de áreas nas áreas externas e nos locais das 
agências da CEF e lotéricas, em dados especiais especiais, para o início da 
liberação do saque em espécies de auxílio emergencial. Também foi enviado 
ofício ao Comandante da Polícia Militar do litoral norte paulista, solicitando uma 
intensificação de policiamento nas mesmas áreas durante o período de saque. 

Segundo a procurador da República Walquiria Imamura Picoli, é necessário 
que os órgãos públicos responsáveis pela segurança pública e sanitária 
aceitem presentes para impedir aglomerações externas às unidades de 
saques, garantir uma ordem pública e resguardar a saúde dos cidadãos, mas 
ainda mais como da CEF estão trabalhando com um número bastante reduzido 
de funcionários. 
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Vídeo: Vizinhos homenageiam médico que superou a covid-19 

em Caraguatatuba 

 
Recuperado da covid-19, o médico oncologista Dr. Élvio foi recepcionado pelos 
seus vizinhos do bairro do Indaiá, em Caraguatatuba. 

Os amigos e vizinhos, mesmo a distância, podem enviar cartas e aplaudir o 
médico por ter recuperado o coronavírus. 

Emocionado com recepção, o médico agradeceu. “Obrigado, muito obrigado, 
gente. Se cuidem. Não é fácil. Sem vocês seriamente muito difícil. Muito 
obrigado! ”, Comentou. 

Confira no vídeo, o encontro emocionante entre o médico e seus vizinhos: 
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Covid: Pacientes internados em hospitais de Caraguá entre 40 

e 83 anos 

 
Hospitais da cidade tem 17 pessoas internadas por suspeita de covid-19 

De acordo com o Boletim Epidemiológico divulgado nesta quinta-feira (23/04), 
na cidade de Caraguatatuba, registrou 28 casos confirmados para o Covid-19 
(Novo Coronavírus), sendo três óbitos. 

Outros 45 casos (incluindo cinco óbitos) ainda estão em investigação e 
aguardam resultado do Instituto Adolfo Lutz, de São Paulo. Já 98 casos foram 
descartados, sendo dois óbitos. 

A Casa de Saúde Stella Maris possui 14 leitos de UTI e sete deles são 
exclusivos para pacientes graves confirmados ou suspeitos de Covid-19, que 
foram criados dentro do Plano de Contingência da Secretaria de Saúde de 
Caraguatatuba. 

Dos sete leitos, quatro estão ocupados atualmente por pacientes com síndrome 
respiratória aguda grave. Os quatro pacientes estão intubados e usam 
respiradores. A faixa etária dos internados varia de 66 a 80 anos. 

Ainda na Casa de Saúde Stella Maris há 20 leitos de Enfermaria Covid-
19. Atualmente seis pacientes estão internados no local e a faixa etária deles 
varia de 40 a 83 anos. Dos seis pacientes, dois são de Ubatuba. 

Além disso, no Hospital Regional há 10 leitos com respiradores e de acordo 
com o boletim epidemiológico são sete pacientes internados no local, sendo 
cinco de Caraguatatuba. Os pacientes têm faixa etária entre 58 e 69 anos. 
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Mulher é assassinada com seis tiros durante a noite no Tinga 

em Caraguá 

 

Uma mulher de 36 anos foi assassinada com seis tiros, na noite de quarta-feira 
(23/4), no bairro do Tinga, em Caraguatatuba. O crime aconteceu pouco depois 
das 23h na rua Elvira Perpétua de Santana.  

A Polícia Militar foi acionada pelo 190. Ao chegarem no local, policiais militares 
foram recebidas pelo companheiro da vítima, que relatou o crime. De acordo 
com a polícia, o homem informou que dois indivíduos chegaram em uma moto 
de cor escura e efetuaram disparos contra a vítima. 

O homem disse ainda aos policiais que ainda tentou correr em direção aos 
criminosos, que fugiram na moto. O Samu foi acionado e o médico constatou a 
morte ainda no local.  

A vítima levou seis tiros, sendo cinco na região das costas e um na cabeça. O 
delegado de plantão e a perícia também estiveram no local. A Polícia Civil 
investiga o caso.  
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Live Por Amor a Caraguá continua neste final de semana 

 

No mês em que Caraguatatuba completa 163 anos de emancipação política-
administrativa, a programação musical não para com a “Live Por Amor a 
Caraguá – 163 vencendo desafios”. É uma ação da Prefeitura, por meio da 
Secretaria de Turismo e Fundação Educacional e Cultura de Caraguatatuba 
(Fundacc). 

Os shows são transmitidos pelo canal do YouTube da Prefeitura de 
Caraguatatuba e é uma forma de comemorar o aniversário do município em 
meio à pandemia do novo coronavírus (Covid-19). 

Desde a data de aniversário de Caraguá, dia 20 de abril, diversos músicos e 
cantores locais já se apresentaram. 

Para a dupla sertaneja Henrique e Fernandes, que se apresentou on line na 
segunda-feira, “neste momento de crise, ceder este espaço para que os 
artistas locais possam divulgar seu trabalho é mais que especial”, reforçou. 

De acordo com a secretária adjunta da Secretaria de Turismo, Maria Fernanda 
Galter Reis, essa iniciativa é importante porque valoriza o músico local neste 
momento tão difícil. 

“Vivemos um tempo de isolamento e a forma encontrada pelo prefeito Aguilar 
Junior de ajudar uma categoria foi essa homenagem que chega também à 
população que fica em casa”. 

A live ‘Amor Por Caraguá – 163 anos vencendo desafios’ será realizada até o 
dia 1º de maio, sempre a partir das 17h no Canal Oficial da Prefeitura no 
YouTube pelo link https://www.youtube.com/CaraguatatubaOficial 

https://www.youtube.com/CaraguatatubaOficial


 

 
 

Confira a programação até o próximo domingo (26/4): 

Sexta-feira (24/4) 

17h – Douglas Ramos 

18h – Vitor Amaral 

19h – Dinei e Dinho 

20h – Thiago Leal 

21h – Banda Conexão Central 

Sábado (25/4) 

17h – Grupo Outra Pegada 

18h – Willis Cordeiro 

19h – Gigi Marques 

20h – Capitus 

21h – Revolusom 

Domingo (26/4) 

17h – Orquestra Estrela de Ouro 

18h – Pianista Gerard 

19h – Zamba 

20h – Banda Rock Expresso 

21h – Banda Tamoios 
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Estado anuncia reabertura gradual da economia em 11 de 

maio; Caraguá registra 62% de taxa de isolamento social 

 

O governador João Doria anunciou nesta quarta-feira (22), no Palácio dos 
Bandeirantes, o “Plano São Paulo” que regerá a reabertura gradual dos setores 
produtivos após o término desta etapa da quarentena, válida até 10 de maio. 
As autorizações para o funcionamento do comércio vão depender da situação 
específica de cada cidade ou região do estado, no entanto, não foram 
detalhados os estabelecimentos que poderão voltar a funcionar em 11 de maio. 

A implementação dessa reabertura será em fases, regionalizada e setorial, 
sempre respeitando a ciência. 

De acordo com Patrícia Ellen, secretária do Desenvolvimento 
Econômico, serão monitorados diariamente os leitos disponíveis nos hospitais 
por região, para saber como as medidas restritivas serão afrouxadas. O 
monitoramento diário de leitos já é feito na cidade de São Paulo. 

O governador condenou a flexibilização da quarentena adotada por algumas 
cidades do estado, que publicaram decretos municipais com medidas que 
desrespeitam o decreto estadual, válido até 10 de maio. “Não é prudente, não é 
conveniente que nenhuma cidade do interior do estado de São Paulo rompa a 
quarentena antes do dia 10 de maio”, afirmou Doria. 

Antes do anúncio, o governador listou todas as áreas da economia que se 
mantiveram abertas durante a quarentena. “São Paulo não parou. Ao todo, 
praticamente 74% da economia paulista funciona desde o primeiro dia da 
quarentena”, afirmou o governador. 



 

 
 

Os detalhes do “Plano São Paulo” serão anunciados no dia 08 de maio. Até 10 
de maio, no entanto, estão mantidas todas as medidas restritivas determinadas 
pelo governo do estado. “Até lá, não haverá mudanças ou alterações na 
quarentena em todo estado de SP. A obediência deverá ser feita 
rigorosamente”, salientou o governador. “Não estamos anunciando que a partir 
do 11 de maio não teremos nenhuma quarentena”, complementou. 

Taxa de isolamento social 
A taxa de isolamento social em Caraguatatuba chegou a 62% na terça-feira 
(21/04), segundo o sistema de monitoramento inteligente do Governo do 
Estado feito com base nos dados dos celulares da população.mOs dados de 
Caraguatatuba apontam 62% de taxa de isolamento social no dia 18 de abril, 
67% no dia 19 de abril e a 61% no dia 20 de abril. 

De acordo com Centro de Contingência do coronavírus em São Paulo, a 
adesão ideal para controlar a disseminação da Covid-19 é de 70%. Sistema de 
Monitoramento Inteligente mostra que o percentual de isolamento social em 
todo o Estado foi de 57% na terça-feira (21/04). 

Medidas 
Desde o início da pandemia, a Prefeitura de Caraguatatuba promoveu diversas 
ações visando ampliar a conscientização da população sobre a importância de 
manter o isolamento social. 

Foram afixados faixas e outdoors reforçando a necessidade de ficar em casa, 
carros de som estão circulando em todo o município lembrando as importantes 
medidas para se proteger contra o novo coronavírus, além de fiscalização 
intensa em toda a cidade. 

Além disso, diariamente as redes sociais oficiais trazem informações sobre os 
cuidados necessários para evitar a contaminação, além de informar sobre o 
número de casos suspeitos e confirmados. 
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Mulher de 36 anos é assassinada com seis tiros em 

Caraguatatuba 

Marido da vítima contou que dois homens se aproximaram em uma motocicleta 
preta, modelo Honda CB-300, o garupa desceu e fez os disparos 

 
Uma mulher de 36 anos foi morta com seis tiros de arma de fogo no final da 
noite desta quarta-feira (22), na Rua Elvira Perpétua, bairro do Tinga, em 
Caraguatatuba. 

Segundo o marido da vítima, dois homens se aproximaram em uma motocicleta 
preta, modelo Honda CB-300, o garupa desceu e sem falar nada fez os 
disparos. O homem não soube dizer qual o motivo do crime. 

Os policiais militares foram acionados para atender a ocorrência e ao chegar 
encontraram a mulher  identificada como P.M.M. caída no chão. 

O óbito foi constatado no local pelo médico do Samu; a Polícia Técnica 
Científica e o Delegado de Polícia Civil foram chamados para avaliar a ceno do 
crime e investigar o caso. 
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Casos de coronavírus confirmados no Vale e região bragantina 

em 23 de abril 

Informação é das secretarias municipais de saúde. Primeiros casos na região 
foram registrados em 18 de março. 

 

 
As cidades do Vale do Paraíba e região bragantina registraram, até às 21h 
desta quinta-feira (23), 435 casos confirmados do novo coronavírus (Covid-19). 
 
Trinta e três mortes foram registradas pela doença em 11 cidades: Atibaia (2), 
Bragança Paulista (10), Caraguatatuba (3), Cruzeiro (1), Jacareí (2), Lavrinhas 
(1), Pindamonhangaba (1), São José dos Campos (6), São Sebastião (2), 
Santa Branca (1) e Taubaté (4). 
 
Os números são das secretarias municipais de saúde. Apesar disso, nem todos 
os casos reportados constavam nos números divulgados pelos governos 
estadual e federal, que tem balanços diferentes. 
 
Nesta quinta novos casos foram confirmados, sendo: 
 

 Taubaté - 4 novos, sendo duas mortes 
 São José - 12 novos casos 

 Caraguatatuba - 5 novos 

 Bragança Paulista - 3 novos casos 

https://g1.globo.com/sp/vale-do-paraiba-regiao/noticia/2020/04/23/taubate-confirma-morte-de-duas-idosas-por-coronavirus.ghtml


 

 
 

 Igaratá - 2 novos 

 Cruzeiro - 2 novos 

 Guaratinguetá - 1 novo 

 Jacareí - 1 novo 

 Campos do Jordão - 1 novo 

 Pindamonhangaba - 1 novo 

 Ubatuba - 1 novo 
 

 
 



 

 
 

 
Os primeiros casos de coronavírus na região foram registrados em 18 de 
março - dois em São José dos Campos e um em Taubaté. Nos dias seguintes, 
foram confirmados casos da doença em Atibaia, São Sebastião, Bragança 
Paulista e Jacareí. 
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Quinteto de Ouro denuncia Ciclovia Superfaturada 

 
O Quinteto de Ouro, nome dado aos cinco Vereadores de oposição denunciou 
no Ministério Público e no Tribunal de Contas do Estado os elevados custos da 
reforma na Ciclovia Sul pela Prefeitura de Caraguatatuba. O Tribunal de 
Contas já cancelou a Licitação. Falta o Ministério Público se manifestar. 

O Quinteto de Ouro é formado por cinco Vereadores de Oposição: Fernando 
Cuiú, Duda Silva, Onofre Ceará, Dennis Guerra e Celso Pereira. 

Os autores deram entrada tanto no Ministério Público como no Tribunal de 
Contas do Estado de São Paulo no final do mês passado, denunciando 
irregularidades e o superfaturamento das obras de reforma da Ciclovia Sul, 
similar a da foto acima. A intenção do grupo era a de evitar a realização da 
Licitação, que na opinião dos Vereadores iria comprometer ainda mais as 
Finanças Municipais. 

A obra em questão diz respeito a Reforma e Revitalização da Ciclovia na 
Rodovia Rio-Santos – BR-101 – que também recebe o código SP-55 estaria 
com sobre preço e sinal de Superfaturamento. 

 



 

 
 

Segundo os Vereadores a obra não tem o detalhamento necessário para sua 
execução, violando o artigo 6º e 7º da Lei 8.666/93, argumentando ser prática 
comum na atual gestão da Prefeitura o Aditamento das obras no quesito prazo 
e valor. 

A Representação aponta que erros em diversos pontos, tanto do projeto como 
na execução da Licitação. Um destes erros diz respeito aos cortes e medidas 
das calçadas, bem como outros itens técnicos. Outro detalhe apontado diz 
respeito a exigência em sanar dúvidas no local, ou seja, em Caraguatatuba, 
prejudica as empresas que desejem participar devido a Pandemia, além das 
condições impostas que dificultam a entrada de várias empresas e consórcios 
para participar do certame. 

Devido ao Covid-19 os interessados em participar da Licitação foram impedidos 
de visitar o local para a elaboração do orçamento, bem como de marcarem 
presença na abertura dos envelopes em 27 de Março. 

Na parte técnica outra irregularidade encontrada diz respeito a cotação dos 
preços para a execução da obra. Existem quatro tabelas de Engenharia para 
estipular o preço máximo a ser cobrado para cada quesito da reforma, sendo 
que o mais comum é o de cobrar pela tabela mais barata. Ao invés de seguir a 
praxe a Prefeitura resolveu, de forma inexplicada usar a tabela mais cara para 
cada etapa da revitalização com uma diferença gritante de preços. 

 
O principal ponto encontrado, que dá margem a suspeita de Superfaturamento 
e Sobre Preço é visto quando comparada a obra em Caraguá com a de outras 
cidades. A Reforma e Revitalização da Ciclovia Sul foi orçada pela Prefeitura 
de Caraguatatuba em R$ 19.439.177,82 (Dezenove Milhões, Quatrocentos e 
Trinta e Nove Mil, Cento e Setenta e Sete Reais e Oitenta e Dois Centavos), 
para um trecho de 11 Quilômetros na zona sul da cidade, perfazendo a média 
de R$ 1.767,20 o metro linear ou R$ 1.767.197,98 o Quilômetro que será 
reformado e revitalizado da obra. 



 

 
 

A comparação foi feita com uma obra realizada em São José dos Campos no 
ano passado, de uma Ciclovia de 7,523 Quilômetros ou 7.523 mil metros, com 
valor total de R$ 3.770.725,70 (Três Milhões, Setecentos e Setenta Mil, 
Setecentos e Vinte e Cinco Reais e Setenta Centavos), que tem valor médio de 
R$ 501,23 o metro linear ou R$ 501.226,33 o Quilômetro. 

No final do documento os Vereadores do Quinteto de Ouro pedem o fim da 
Licitação, bem como uma cópia detalhada da mesma e o depoimento do 
Servidor que fez a planilha, do Servidor que fez a composição de preços, do 
Secretário de Obras Públicas e do Prefeito Municipal para falar sobre o caso. 

Perguntada a Comunicação da Prefeitura respondeu que suspendeu a licitação 
porque houve um questionamento do Tribunal de Contas sobre atestado 
técnico das empresas participantes. Os técnicos das Secretarias de Obras 
Públicas e Assuntos Jurídicos vão se reunir para emitir relatório e encaminhar 
as respostas ao órgão estadual. 
Ao final do texto recebemos a informação de que o Tribunal de Contas do 
Estado de São Paulo suspendeu a Concorrência, conforme despacho do 
Conselheiro Renato Martins Costa, publicado em 26 de março. Já o Ministério 
Público abriu Inquérito Civil Público para analisar e abordar o caso. 
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Veículo: O Vale 
Caraguatatuba confirma mais cinco e chega a 28 registros de 

coronavírus 

 

A Prefeitura de Caraguatatuba confirmou nesta quinta-feira (23) mais cinco 
casos e chegou a 28 registros do novo coronavírus. Três pessoas já morreram 
em decorrência da doença na cidade. 

De acordo com a Secretaria de Saúde, a doença foi confirmada em um homem 
de 41 anos, morador de Ubatuba, que deu entrada no dia 3 de abril na Casa de 
Saúde Stella Maris, com síndrome respiratória aguda grave. Ele está internado 
na enfermaria. Outro caso é o de uma mulher de 58 anos, que deu entrada na 
UPA Massaguaçu e foi transferida para o Hospital Regional. Agora, ela está em 
quarentena domiciliar. 

Outros três casos incluem idosos, um homem de 64 anos e uma mulher, de 69 
anos. Ele deu entrada no dia 24 de março na Casa de Saúde Stella Maris e já 
se encontra em isolamento domiciliar. Ela deu entrada dia 1º de abril e está 
intubada na Casa de Saúde Stella Maris. O último caso é de um médico, de 60 
anos, que deu entrada no dia 5 de abril na UPA Centro e atualmente se 
encontra intubado no Hospital Regional. 

Caraguatatuba investiga outros 45 casos suspeitos de coronavírus, até o 
momento. 
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Veículo: O Vale 
Isolamento despenca no Vale: São José e Taubaté ficam abaixo 

de 50% 

 
Cidades com menos de 50% de taxa de isolamento podem ter regras de 

flexibilização mais lentas; Jacareí ficou no nível mínimo orientado pelo 

Estado 

A taxa de isolamento social despencou no Vale do Paraíba nesta quarta-feira 
(22), segundo dados divulgados pelo Simi (Sistema de Monitoramento 
Inteligente), do governo estadual. 

São José dos Campos e Taubaté caíram para 48%, nível considerado baixo 
pelo Estado e que coloca em risco a contenção do novo coronavírus. Jacareí 
caiu para 50% e ficou no nível mínimo para combater a disseminação da 
doença. 

No geral, todas as 11 cidades monitoradas na região diminuíram o índice na 
quarta, após feriado prolongado. No estado, a taxa caiu para 48%. 

Os outros oito municípios do Vale na lista ficaram entre as 20 cidades do 
estado com as maiores taxas de isolamento, ainda que com queda em seus 
índices. 

O Simi analisa os dados de telefonia móvel para indicar tendências de 
deslocamento e apontar a eficácia das medidas de isolamento social. 

MELHORES. 

São Sebastião e Ubatuba lideram o ranking estadual, com 62% e 61%, 
respectivamente. Lorena e Cruzeiro empatam com Itanhaém, todas com 60%. 



 

 
 

A taxa acima de 60% é considerada um nível adequado para a contenção do 
coronavírus, ainda que o índice ideal seja 70%. 

Pindamonhangaba e Caçapava ficaram com 56% e Caraguatatuba, com 55%. 
Guaratinguetá registrou 53%. 

Os dados analisados pela central de inteligência do Estado podem apontar em 
quais regiões a adesão à quarentena é maior e em quais as campanhas de 
conscientização precisam ser intensificadas, inclusive com apoio das 
prefeituras. 

O sistema analisa a taxa de isolamento, diariamente, das 104 maiores cidades 
de São Paulo, com mais de 70 mil habitantes. 

Nesta quinta-feira (23), o governador de São Paulo, João Doria (PSDB), disse 
que poderá rever as regras da ‘quarentena heterogênea’ após 10 de maio em 
cidades com taxa de isolamento inferior a 50%. 

Se não tivermos taxa superior a 50%, poderemos rever a decisão da etapa que 
sucede a quarentena, após 10 de maio. É importante as pessoas ficarem em 
casa e seguirem a recomendação da saúde.” 

“Não podemos fazer flexibilização se índice não for mínimo de 50%. É possível 
superar esse índice. Cidades onde a população está respondendo bem e 
positivamente, estas certamente serão atendidas pelo programa de 
flexibilização após o dia 10. Cidades que não estão atendendo, teremos outro 
comportamento”, afirmou o governador. 
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Veículo: O Vale 
Quarentena evitou que coronavírus se espalhasse de forma 

descontrolada na cidade, diz prefeito de Caraguá 

 

O prefeito de Caraguatatuba, Aguilar Junior (MDB) gravou um vídeo na manhã 
desta sexta-feira em suas redes sociais onde ressalta a importância do período 
de quarentena para tentar conter a pandemia do novo coronavírus na cidade. 

No vídeo, ele ainda agradece a população que está ficando em casa durante 
este período. “Se não fosse você que ficou em casa, o vírus teria se espalhado 
sem controle pela nossa cidade, como está acontecendo em várias partes do 
mundo. Nosso sistema de saúde teria entrado em colapso e, hoje, estaríamos 
lamentando a perda de muitas vidas”, afirmou. 

“Mas Caraguá reagiu muito rápido. E, acredite, isso fez toda a diferente. 
Organizados nossos hospitais, UPAs, UBSs, nossas equipes médicas, 
equipamos os leitos com respiradores e organizamos a ajuda social para quem 
mais precisa”, continua. 

O prefeito da cidade do Litoral Norte começou o vídeo falando sobre a reflexão 
vivida durante este período. “Estamos entrando no terceiro período de 
quarentena e esta é uma boa hora para a gente parar, conversar, sobre tudo o 
que nós conseguimos até agora, em especial sobre o desafio que teremos pela 
frente”, ressalta Aguilar. 

Segundo ele, para sair da quarentena, será preciso cautela e segurança. “No 
momento, precisamos continuar pensando muito bem o que faremos daqui 
para a frente. Nós entramos na quarentena na hora certa e precisamos sair do 
jeito certo, no momento certo e com segurança. Se a gente errar agora, vamos 
pagar um preço muito alto e tenho certeza que ninguém quer isso”, disse. 

“O governador decidiu manter a quarentena até o dia 10 de maio. E eu acredito 
que a gente deva usar esse tempo para parar, pensar e encontrar um caminho 
seguro para Caraguatatuba sair da quarentena. Um caminho seguro para 



 

 
 

voltarmos a trabalhar, para reabrirmos o comércio”, afirmou o prefeito, 
ressaltando que, mesmo com o final da quarentena daqui a algum tempo, o 
vírus vai continuar circulando. 

“Encontrar esse caminho, não depende só de mim: Depende de todos nós. 
Porque quando a quarentena acabar, o vírus ainda estará para aqui. Ainda não 
temos vacina e nem remédio. Teremos que nos adaptar à nova realidade. 
Vamos seguir lavando a mãos, usando as máscaras, em especial em locais 
fechados e evitar aglomerações”, disse. 

No vídeo, Aguilar Junior disse ainda que a prefeitura está ouvindo propostas e 
ideias de várias pessoas e especialistas de todo o país e que estes vão 
participar de lives com ele nos próximos dias para discutir como sair do 
isolamento com segurança. 

REUNIÕES. 

Desde quarta-feira, o prefeito de Caraguatatuba vem se reunindo com 
entidades como a Associação Comercial de Caraguatatuba, traçando planos de 
como voltar a abertura do comércio após o final da quarentena no estado de 
São Paulo. 
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Veículo: O Vale 
Número de confirmados aumenta 11% e chega a 339 na RMVale 

 
Vale do Paraíba investiga mais de mil casos do novo coronavírus, além de 

20 mortes confirmadas e outras 41 suspeitas 

O Vale do Paraíba aumentou em 11% o número de casos de coronavírus, e em 
um dia passou de 305 para 339 casos da nova doença. Além disso, são 20 
mortes confirmadas e outras 41 suspeitas. O Vale ainda investiga mais de mil 
outros casos do Covid-19. 

São José dos Campos concentra quase metade dos casos positivos: são 161 
confirmados, ou seja, 47% de toda a região. Taubaté (29 casos), 
Caraguatatuba (28) e Jacareí (25) seguem a sequencia, e outras 15 cidades do 
Vale também possuem casos positivos. 

A região começou o mês de abril com 47 casos positivos. Em uma semana, a 
alta foi de de 53% -- em 16 de abril, eram 221 casos confirmados da nova 
doença. 

Dentre as mortes, a maioria dos casos também está em São José: 15 
suspeitas e seis confirmadas -- sendo duas delas nesta quinta-feira. Taubaté 
tem nove mortes suspeitas e quatro confirmadas, enquanto Caraguá tem dois 
óbitos suspeitos e três confirmados. 
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Sabesp arrecada e doa 335 cestas básicas às cidades do 

Litoral Norte 

 

A ação é uma iniciativa dos funcionários da companhia que somaram forças, 
doando valores e cestas básicas em prol das famílias carentes da região 
durante a pandemia 

Foto: Divulgação/Sabesp 
 

Em tempos de pandemia, quando muitas famílias tiveram que se afastar do 
trabalho por causa do isolamento social, os funcionários da Sabesp que atuam 
em Caraguatatuba, Ilhabela, São Sebastião e Ubatuba somaram forças numa 
grande rede de solidariedade. Com a colaboração de cada um, o grupo de 
voluntariado do Litoral Norte arrecadou R$ 13,5 mil, que foram revertidos na 
aquisição de 271 cestas básicas contendo 10,5 kg de alimentos e materiais de 
higiene. Além do valor em dinheiro, também foram doadas 64 cestas adquiridas 
nos comércios locais. 
 
Compostas por 15 itens, as cestas contém: 1 kg de açúcar refinado, 5 kg de 
arroz, 500 g de pó de café, 1 pacote de saco plástico para lixo, 1 kg de feijão, 
500 g de macarrão parafuso, 1 sachê de molho de tomate, 900 ml de óleo de 
soja, 1 kg de sal refinado, 1 pacote de biscoitos, 150 g de sabão em pedra, 2 
litros de água sanitária, 1 sabonete, 500 ml de detergente e 2 litros de 
desinfetante. 



 

 
 

 
As cestas serão repassadas aos Fundos Sociais de Solidariedade e entidades 
dos municípios da região, que já possuem um cadastro de famílias assistidas e 
que se encontram em situação de vulnerabilidade e risco social. 
 
Em Caraguatatuba, a Superintendência da Sabesp, incluindo os departamentos 
Administrativo, Operacional, Manutenção e Laboratório, irá doar 89 cestas a 
entidades como a Movimento de Amor ao Próximo (MOP) e a Divisão 
Caraguatatuba encaminhará 139 cestas básicas ao Fundo Social. A gerência 
da Companhia em Ilhabela doou 16 cestas ao município e São Sebastião 
receberá 40. Em Ubatuba, a Sabesp doará 51 cestas básicas, que servirão 
para alimentar essas famílias impedidas de trabalhar em razão da pandemia de 
covid-19. 
 
Para a técnica em gestão Ana Luiza Moura Motta de Mendonca Oliveira, que 
ficou responsável pela arrecadação de recursos na gerência de Caraguatatuba, 
a solidariedade de todos foi fundamental. “Ver o empenho e a união da Sabesp 
como um todo em favor dessa causa foi emocionante... Neste momento difícil 
que todos estamos passando no mundo inteiro, lembrar que somos 
abençoados ao ponto de conseguirmos amenizar um pouco o sofrimento do 
outro é lindo de se ver”, destacou. 
 
O superintendente da Sabesp no Litoral Norte, Rui César Rodrigues Bueno, 
destaca e parabeniza a atividade de cada funcionário, que entendeu a missão 
e estendeu as mãos nesse momento de grande vulnerabilidade. “Nesse 
momento que nós estamos vivendo o isolamento social, de quarentena, 
quando muitas pessoas não têm um trabalho fixo, não têm uma renda fixa e 
nós, embora estejamos aqui trabalhando, fazendo a nossa parte, fazendo a 
diferença, produzindo a água potável e tratando esgotos, também estamos 
preocupados com as pessoas que estão à nossa volta,  principalmente da 
nossa comunidade... Nossa intenção foi dar condições dessas famílias terem 
pelo menos o que comer, ou seja, ajudando as pessoas mais carentes e mais 
vulneráveis a atravessar esse momento que todos estamos passando. Tenho 
certeza que isso é um orgulho para todos nossos funcionários e para a Sabesp 
também”, finalizou Bueno. 
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Solidariedade: Sabesp arrecada e doa 335 cestas básicas às 

cidades do Litoral Norte 

 
A ação é uma iniciativa dos funcionários da Companhia que somaram forças, 
doando valores e cestas básicas em prol das famílias carentes da região 
durante a pandemia 
 
Solidariedade. Muito além do saneamento básico, a Sabesp é uma empresa 
amiga e a solidariedade corre nas veias da Companhia. Em tempos de 
pandemia, quando muitas famílias tiveram que se afastar do trabalho por causa 
do isolamento social, os funcionários da Companhia que atuam em 
Caraguatatuba, Ilhabela, São Sebastião e Ubatuba somaram forças numa 
grande rede de solidariedade. 
Com a colaboração de cada um, o grupo de voluntariado do Litoral Norte 
arrecadou R$ 13,5 mil, que foram revertidos na aquisição de 271 cestas 
básicas contendo 10,5 kg de alimentos e materiais de higiene. Além do valor 
em dinheiro, também foram doadas 64 cestas adquiridas nos comércios locais. 
Compostas por 15 itens, as cestas contém: 1 kg de açúcar refinado, 5 kg de 
arroz, 500 gr de pó de café, 1 pacote de saco plástico para lixo, 1 kg de feijão, 
500 gr de macarrão parafuso, 1 sachê de molho de tomate, 900 ml de óleo de 
soja, 1 kg de sal refinado, 1 pacote de biscoitos, 150 gr de sabão em pedra, 2 



 

 
 

litros de água sanitária, 1 sabonete, 500 ml de detergente e 2 litros de 
desinfetante. 
As cestas serão repassadas aos Fundos Sociais de Solidariedade e entidades 
dos municípios da região, que já possuem um cadastro de famílias assistidas e 
que se encontram em situação de vulnerabilidade e risco social. 
Em Caraguatatuba, a Superintendência da Sabesp, incluindo os departamentos 
Administrativo, Operacional, Manutenção e Laboratório, irá doar 89 cestas a 
entidades como a Movimento de Amor ao Próximo (MOP) e a Divisão 
Caraguatatuba encaminhará 139 cestas básicas ao Fundo Social. A gerência 
da Companhia em Ilhabela doou 16 cestas ao município e São Sebastião 
receberá 40. Em Ubatuba, a Sabesp doará 51 cestas básicas, que servirão 
para alimentar essas famílias impedidas de trabalhar em razão da pandemia de 
COVID-19. 
Para a técnica em gestão Ana Luiza Moura Motta de Mendonca Oliveira, que 
ficou responsável pela arrecadação de recursos na gerência de Caraguatatuba, 
a solidariedade de todos foi fundamental. “Ver o empenho e a união da Sabesp 
como um todo em favor dessa causa foi emocionante… Neste momento difícil 
que todos estamos passando no mundo inteiro, lembrar que somos 
abençoados ao ponto de conseguirmos amenizar um pouco o sofrimento do 
outro é lindo de se ver”, destacou. 
O superintendente da Sabesp no Litoral Norte, Rui César Rodrigues Bueno, 
destaca e parabeniza a atividade de cada funcionário, que entendeu a missão 
e estendeu as mãos nesse momento de grande vulnerabilidade. “Nesse 
momento que nós estamos vivendo o isolamento social, de quarentena, 
quando muitas pessoas não têm um trabalho fixo, não têm uma renda fixa e 
nós, embora estejamos aqui trabalhando, fazendo a nossa parte, fazendo a 
diferença, produzindo a água potável e tratando esgotos, também estamos 
preocupados com as pessoas que estão à nossa volta, principalmente da 
nossa comunidade… Nossa intenção foi dar condições dessas famílias terem 
pelo menos o que comer, ou seja, ajudando as pessoas mais carentes e mais 
vulneráveis a atravessar esse momento que todos estamos passando… Tenho 
certeza que isso é um orgulho para todos nossos funcionários e para a Sabesp 
também”, finalizou Bueno. 
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Prefeitura se reúne com entidades e conselhos para traçar 

Plano de Retomada Econômica pós quarentena 

 
Desde a última quarta-feira (22/04), o prefeito Aguilar Junior tem se reunido 
com entidades classistas e conselhos visando traçar um Plano de Retomada 
Pós Quarentena. 

A ideia é elaborar em conjunto estratégias para retomada das atividades após 
o dia 10 de maio, de modo que seja seguro e viável, garantindo a proteção e 
preservação da vida das pessoas. 

O ponto principal desse Plano de Retomada será a responsabilidade individual 
e das empresas com relação aos seus funcionários e clientes. 

“Nesse momento é essencial que cada um tenha consciência de suas atitudes, 
e para mim é muito importante que todos saibam da minha preocupação com a 
saúde do município como um todo, por isso precisamos que o poder público, a 
iniciativa privada e a população estejam unidos agora. O mais importante 



 

 
 

nesse momento é que todos nós tenhamos o mesmo objetivo e cada um 
precisa fazer sua parte”, destacou o prefeito Aguilar Junior. 

Reunião com a Associação Comercial de Caraguatatuba 

Durante o encontro com o presidente da Associação Comercial, Lucas Gallina, 
o prefeito Aguilar Junior apresentou os dados atualizados e o Plano de 
Contingência. A expectativa é que nos próximos dias o Governo do Estado 
divulgue o cronograma e as estratégias para a reabertura gradativa dos 
comércios nos municípios. 

O prefeito esclareceu que segue as recomendações do Ministério Público e o 
Decreto Estadual. “Meu foco está na proteção à vida, tanto na saúde quanto na 
economia. Estamos junto com Sebrae e a Associação Comercial criando uma 
série de ações visando o fortalecimento do comércio. Precisamos encontrar o 
equilíbrio saudável“, destacou. 

De acordo com o presidente da Associação Comercial, as ações precisam 
estar bastante alinhadas para que não tenhamos prejuízo em nenhum ponto. 
“Isso precisa ser muito bem pensado para que o comércio possa passar por 
esse desafio da melhor maneira”, disse Gallina. 

Também participaram da reunião o advogado da ACE, Dr. Evandro e Dr. 
Sandro Albok, secretário municipal de Assuntos Jurídicos. 

Ficou acordado que a Associação Comercial de Caraguatatuba irá gerar um 
documento com alguns pontos que consideram importantes, para que seja 
integrado no documento geral do município. 

Reuniões com representantes de igrejas 

Membros do Conselho de Pastores e representantes de igrejas evangélicas 
também participaram de um encontro com o prefeito Aguilar Junior. 

Durante a reunião, organizada pelo presidente do Conselho do Pastores, 
Pastor Arthur Brulher, foram abordados aspectos importantes para o início do 
processo de retorno aos cultos e reuniões litúrgicas, que devem ocorrer após o 
dia 10 de maio. 

Durante a conversa foram apontados diversos pontos como a redução do 
número de pessoas nas igrejas, o fracionamento dos cultos em encontros 



 

 
 

menores, o distanciamento entre os membros, a frequência de pessoas dos 
grupos de risco e o uso de máscaras e álcool em gel. 

“Sabemos que a partir de agora precisamos reinventar nossa forma de realizar 
nossos encontros. Precisamos compreender e aceitar a situação atual, diluir as 
atividades para que elas sigam com segurança. Por isso é fundamental que 
possamos adotar uma nova conduta”, destacou o Pastor Arthur. 

O prefeito Aguilar Junior também fez questão de apresentar o panorama geral 
da cidade, os casos e número de leitos, além de tirar as dúvidas dos pastores. 
“Preciso dividir com vocês a responsabilidade, pois sei o quanto a fé é 
fundamental e o quanto as pessoas precisam desses momentos de louvor e 
oração, por isso temos que estabelecer juntos esse compromisso de proteger 
as pessoas da melhor maneira”, destacou. 

Ao final do encontro, os pastores se comprometeram a produzir um documento 
com sugestões e normativas que serão avaliadas e incluídas no documento 
base para o Plano de Retomada que deve ser executado após o dia 10 de 
maio, conforme decreto estadual. 

Na tarde de hoje (23/04), o prefeito também se reuniu com lideranças da igreja 
católica para discutir os mesmos pontos. 

Reunião com as Marinas 

Representantes de 10 marinas participaram de uma conferência online com o 
prefeito Aguilar Junior para discutir a questão do mercado náutico. 

O grande ponto da conversa foi a liberação do trabalho interno para 
manutenção dos barcos. “Eu agradeço por vocês me procurarem e sei o quão 
desafiador é esse momento para todos, mas acredito que vamos encontrar 
juntos o melhor caminho”, disse o prefeito Aguilar Junior. 

Para Armando, proprietário da Marina Offshore, existe uma grande 
preocupação com o impacto econômico, mas também com a responsabilidade 
sobre os funcionários. “Todos estamos em risco, precisamos encontrar uma 
forma segura para funcionar, sem que isso afete a saúde de nossos 
colaboradores”, ressaltou. 

Segundo Marcelo, proprietário da Marina Porto do Rio, apesar de todas as 
dificuldades, foi possível encontrar um grande ponto positivo. “Todos nos 



 

 
 

unimos para enfrentar isso. Em 20 anos de trabalho nunca tivemos essa união. 
Esse é um ponto positivo e que possamos seguir assim para fazer nosso 
mercado crescer. Precisamos sair dessa crise com segurança e saúde”, 
completou. 

Durante a conversa cada um colocou seus pontos e sugestões para criação de 
normas. Ao final, ficou estabelecida a criação de uma instrução normativa para 
realização da manutenção dos barcos (trabalho interno). 

Após o dia 10 de maio novas normas devem ser estabelecidas pensando na 
possibilidade de reabertura das marinas, também de maneira segura. 
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Casos de violência contra mulher continuam sendo 

acompanhados em Caraguatatuba 

 

Mesmo em momento de pandemia da Covid-19, a Prefeitura de Caraguatatuba 
segue com atendimento e acompanhamento às mulheres vítimas de violência. 
A cidade não registrou aumento no número de casos, mas o serviço é 
considerado essencial, devido à emergência de algumas situações. 

O Centro Integrado de Atendimento à Mulher (CIAM), no bairro Indaiá, 
permanece fechado, mas o atendimento continua sendo realizado no Centro de 
Referência Especializado de Assistência Social (Creas), no bairro Jardim 
Jaqueira, em esquema de revezamento. 

As denúncias chegam às profissionais por demanda espontânea, quando a 
mulher vitimizada procura diretamente o local ou por encaminhamento de 
diversos órgãos, como Canal 180, Delegacias de Polícia, Saúde, Poder 
Judiciário, entre outros. 



 

 
 

Para denunciar qualquer ato de violência às mulheres, ligue 180! O serviço de 
utilidade pública é gratuito e confidencial (preserva o anonimato). Funciona 24 
horas, todos os dias da semana, inclusive finais de semana e feriados, e pode 
ser acionado de qualquer lugar do Brasil. 

A Delegacia de Defesa da Mulher (DDM) também segue com atendimento 
presencial, das 9h às 17h, na Avenida Maranhão, 341 – Indaiá, telefone: 3882-
3242. 

O Creas fica na Rua Senador Feijó, 165 – Jardim Aruan, telefone: 3882-5236. 
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Procurado pela justiça é preso em Caraguatatuba 

 

Na tarde desta quinta-feira (23/04), uma equipe da ROCAM (Ronda Ostensivas 
com Apoio de Motocicletas), da Polícia Militar, deteve um homem no bairro do 
Tinga, por ser procurado pela justiça. 

O homem estava na Avenida, Marechal Teodoro da Fonseca, quando foi 
abordado pelos policias, nada ilícito foi encontrado com ele, porém ao consultar 
o seu documento, contava um alvará de procurado pela justiça. 

O indivíduo foi levado para a delegacia onde foi elaborado o boletim de 
ocorrências de procurado capturado. 
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Empresas utilizam drone para higienizar cidades do Litoral 

Norte contra Covid-19 

 

Objetivo é pulverizar cerca de 400 km entre ruas e locais de movimento 
 
A iniciativa de empresas focadas na responsabilidade social vai possibilitar a 
higienização de uma área de cerca de 400 km das cidades de compõem o 
Litoral Norte paulista. Além de tratores, pulverizadores manuais, também será 
usado drone para atingir locais de difícil acesso. Objetivo é ajudar no combate 
ao novo coronavírus (Covid-19). 
 
Os trabalhos tiveram início em Ubatuba, passam por Caraguatatuba e ainda 
serão realizados nas cidades de São Sebastião e Ilhabela até a próxima terça-
feira (28/4). De acordo com o presidente do grupo Farma Conde, Mario Muniz, 
a ideia surgiu da necessidade de ajudar as cidades ontem tem uma atuação e 
a região onde sua empresa cresceu. “Fazemos a nossa parte nesta luta que é 
de todo mundo contra essa pandemia”. 
 
Com parceria com a Distribuidora Imaruí, eles colocam cerca de 20 pessoas 
nas ruas, a maior parte usando uma solução de hipoclorito de sódio e água 
para higienizar locais públicos que possuem maior circulação de pessoas como 
praças, supermercados, bancos, unidades básicas de saúde e pontos de 
ônibus. 
 
Outros dois tratores acoplados com pulverizadores com capacidade de 2 mil 
litros cada percorrem as ruas centrais e entorno de unidades de saúde e fazem 



 

 
 

a pulverização mecânica, enquanto o drone é utilizado para chegar a locais 
mais alto e onde as equipes teriam maior dificuldade de acesso. 
 
“Todo esse trabalho é para trazer mais conforto e segurança para a nossa 
cidade”, disse Délicio Sato, prefeito de Ubatuba. Já o prefeito de 
Caraguatatuba, Aguilar Junior, aproveitou a ação para agradecer as empresas 
que investem em responsabilidade social. “Meu muito obrigado a todos por 
essa iniciativa e juntos só venceremos essa luta”. 
 
Para o secretário de Saúde de Caraguatatuba, Amauri Toledo, essa ação das 
empresas complementa ao trabalho já executado nas cidades com a 
higienização de pontos considerados estratégicos no combate ao novo 
coronavírus. 
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Prefeitura de Caraguatatuba faz nova notificação à Caixa 

Econômica Federal devido à fila 

 

A Caixa Econômica Federal (CEF), em Caraguatatuba, recebeu nova 
notificação, nesta quarta-feira (22/04), devido à grande fila registrada em frente 
à agência. O termo de intimação foi feito por agentes da Vigilância Sanitária da 
Secretaria Municipal de Saúde para que em 24 horas a situação seja resolvida. 
 

A Prefeitura cobra que o estabelecimento bancário organize o acesso dos 
usuários neste período de enfrentamento ao novo coronavírus (Covid-19). A 
maioria dos clientes e moradores estão na fila em busca de informação sobre 
como receber o saque de R$ 600 fornecido pelo governo federal para quem 
está sem trabalho. 
 
Para tentar manter os usuários um pouco mais afastados entre si, agentes da 
Secretaria de Mobilidade Urbana e Proteção ao Cidadão chegaram a colocar 
cones no meio da rua, mas ainda assim a aglomeração permaneceu. 
 
Em conversa com a Vigilância, a gerência da CEF voltou a afirmar que só tem 
sete funcionários trabalhando, o que representa 30% do seu contingente. 
A secretária adjunta de Saúde, Derci de Fátima Andolfo, informou que o banco 
precisa resolver esse problema. 
 
Segundo ela, compete à Caixa traçar estratégias efetivas para solucionar o 
problema. “Aguardamos prazo de 24 horas para que o banco entre com 
medidas efetivas”. 
 
Há cerca de duas semanas a CEF já havia sido informada para encontrar uma 
solução para a aglomeração e recorreu da notificação. A resposta está sendo 
analisada e a agência pode ser autuada em até 1.000 Valor de Referência do 



 

 
 

Município (VRM), o que equivale hoje a R$ 3.570. 
 
Ainda de acordo com a secretária-adjunta, o Ministério público Federal (MPF) 
cobrou um posicionamento da prefeitura em relação ao problema de saúde 
pública. “Já mostramos à Procuradoria que tomamos todas as medidas 
cabíveis, lembrando que a Caixa é responsável por sua clientela”. 
 
O banco solicita que a população fique atenta sobre a necessidade de ir a 
agência quando muitos dos serviços podem ser feitos pela internet. “Asseguro 
que mais de 50% dos clientes não precisavam vir até a unidade”, informou o 
banco ao Procon. 
 
Mas muitos usuários reclamam que estão com dificuldade para acessar os 
aplicativos informados pelo governo federal. https://auxilio.caixa.gov.br/#/inicio, 
no Android: https://play.google.com/store/apps/details?id=br.gov.caixa.auxilio e 
no IOS: https://apps.apple.com/br/app/caixa-aux%C3%ADlio-
emergencial/id1506494331 
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Mulher é assassinada com seis tiros no Bairro do Tinga em 

Caraguatatuba 

Na quarta-feira (22) um crime com característica de execução teve como alvo 
uma mulher de 36 anos que foi assassinada com seis tiros em uma das vias do 
Bairro do Tinga em Caraguatatuba. O homicídio ocorreu por volta das 23 horas. 
  
Segundo o companheiro da vítima relatou para a Polícia Militar dois homens 
chegaram em uma moto preta e atiraram contra a mulher na Rua Elvira 
Perpétua de Santana. A equipe do SAMU foi acionada, mas quando chegou ao 
local o médico constatou o óbito. A perícia fez o levantamento do local onde 
ocorreu o crime. As investigações tiveram início cabendo à Polícia Civil a 
elucidação do crime. 
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Voluntários doam mais 31 cestas básicas para moradores do 

Golfinhos e Tarumã 

Mais solidariedade! 
 
Envia pra nós do Portal Litoral em Pauta no whatsApp (12) 99766.6708, fotos 
de pessoas e instituições que estão fazendo a “sua parte” e ajudando quem 
precisa nesta pandemia. 
 
Recebemos estas fotos de um voluntário que não quis se identificar, da doação 
de 31 cestas básicas doadas recentemente à famílias carentes do Golfinho e 
Jardim Tarumã. 
 
Quem tiver roupas e alimentos perecíveis pra doar, pode levar no Anandii 
Instituto Mente e Corpo, como já divulgamos antes, que fica na Rua Presidente 
Washington Luiz, 58, Caraguatatuba/SP, que eles continuarão repassando a 
quem precisa. 
 
Faça sua parte! Contribua com o que tiver! 
Saiba mais: https://www.facebook.com/institutoanandii/ 
 

                                                     

 

 

https://www.facebook.com/institutoanandii/
https://www.litoralempauta.com.br/voluntarios-doam-mais-31-cestas-basicas-para-moradores-do-golfinhos-e-taruma/whatsapp-image-2020-04-23-at-14-57-52/
https://www.litoralempauta.com.br/voluntarios-doam-mais-31-cestas-basicas-para-moradores-do-golfinhos-e-taruma/whatsapp-image-2020-04-23-at-14-57-52-1/
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Prefeitura se reúne com entidades e conselhos para traçar 

plano de retomada econômica pós quarentena 

 
Desde a última quarta-feira (22/04), o prefeito Aguilar Junior tem se reunido 
com entidades classistas e conselhos visando traçar um Plano de Retomada 
Pós Quarentena. 
 
A ideia é elaborar em conjunto estratégias para retomada das atividades após 
o dia 10 de maio, de modo que seja seguro e viável, garantindo a proteção e 
preservação da vida das pessoas. 
 
O ponto principal desse Plano de Retomada será a responsabilidade individual 
e das empresas com relação aos seus funcionários e clientes. 
 
“Nesse momento é essencial que cada um tenha consciência de suas atitudes, 
e para mim é muito importante que todos saibam da minha preocupação com a 
saúde do município como um todo, por isso precisamos que o poder público, a 
iniciativa privada e a população estejam unidos agora. O mais importante 
nesse momento é que todos nós tenhamos o mesmo objetivo e cada um 
precisa fazer sua parte”, destacou o prefeito Aguilar Junior. 
  

Reunião com a Associação Comercial de Caraguatatuba 

 

Durante o encontro com o presidente da Associação Comercial, Lucas Gallina, 
o prefeito Aguilar Junior apresentou os dados atualizados e o Plano de 
Contingência. A expectativa é que nos próximos dias o Governo do Estado 
divulgue o cronograma e as estratégias para a reabertura gradativa dos 
comércios nos municípios. 
 
O prefeito esclareceu que segue as recomendações do Ministério Público e o 
Decreto Estadual. “Meu foco está na proteção à vida, tanto na saúde quanto na 
economia. Estamos junto com Sebrae e a Associação Comercial criando uma 



 

 
 

série de ações visando o fortalecimento do comércio. Precisamos encontrar o 
equilíbrio saudável“, destacou. 
 
De acordo com o presidente da Associação Comercial, as ações precisam 
estar bastante alinhadas para que não tenhamos prejuízo em nenhum ponto. 
“Isso precisa ser muito bem pensado para que o comércio possa passar por 
esse desafio da melhor maneira”, disse Gallina. 
 
Também participaram da reunião o advogado da ACE, Dr. Evandro e Dr. 
Sandro Albok, secretário municipal de Assuntos Jurídicos. 
 
Ficou acordado que a Associação Comercial de Caraguatatuba irá gerar um 
documento com alguns pontos que consideram importantes, para que seja 
integrado no documento geral do município. 
 

Reuniões com representantes de igrejas 

 
#PraCegoVer: Reunião da Prefeitura de Caraguatatuba com representantes religiosos (Foto: Divulgação/PMC) 

 
Membros do Conselho de Pastores e representantes de igrejas evangélicas 
também participaram de um encontro com o prefeito Aguilar Junior. 
 
Durante a reunião, organizada pelo presidente do Conselho do Pastores, 
Pastor Arthur Brulher, foram abordados aspectos importantes para o início do 
processo de retorno aos cultos e reuniões litúrgicas, que devem ocorrer após o 
dia 10 de maio. 
 
Durante a conversa foram apontados diversos pontos como a redução do 
número de pessoas nas igrejas, o fracionamento dos cultos em encontros 
menores, o distanciamento entre os membros, a frequência de pessoas dos 
grupos de risco e o uso de máscaras e álcool em gel. 
 
“Sabemos que a partir de agora precisamos reinventar nossa forma de realizar 
nossos encontros. Precisamos compreender e aceitar a situação atual, diluir as 



 

 
 

atividades para que elas sigam com segurança. Por isso é fundamental que 
possamos adotar uma nova conduta”, destacou o Pastor Arthur. 
 
O prefeito Aguilar Junior também fez questão de apresentar o panorama geral 
da cidade, os casos e número de leitos, além de tirar as dúvidas dos pastores. 
“Preciso dividir com vocês a responsabilidade, pois sei o quanto a fé é 
fundamental e o quanto as pessoas precisam desses momentos de louvor e 
oração, por isso temos que estabelecer juntos esse compromisso de proteger 
as pessoas da melhor maneira”, destacou. 
 
Ao final do encontro, os pastores se comprometeram a produzir um documento 
com sugestões e normativas que serão avaliadas e incluídas no documento 
base para o Plano de Retomada que deve ser executado após o dia 10 de 
maio, conforme decreto estadual. 
 
Na tarde de hoje (23/04), o prefeito também se reuniu com lideranças da igreja 
católica para discutir os mesmos pontos. 
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

 
 

 Clipping de Notícias: 24/04/2020 
Editoria: Geral 

Veículo: Litoral em Pauta 

 
Sabesp instala 8 lavatórios de mãos em pontos de estratégicos 

das cidades do Litoral Norte 

 

Construídos pela Companhia, os higienizadores visam auxiliar a saúde da 
população com a lavagem das mãos em espaços públicos de grande 
movimento durante a pandemia de coronavírus. 
 
Após apoiar as prefeituras do Litoral Norte na lavagem de ruas e espaços 
públicos, a Sabesp criou e instalou oito lavatórios em áreas de grande 
circulação nas quatro cidades da região. O equipamento para higienização de 
mãos é mais uma ação da Companhia para ajudar a população no combate ao 
coronavírus. 
 

Em Caraguatatuba, os lavatórios foram instalados nas Unidades de Pronto 
Atendimento (UPA) Central, Norte e Sul. Em Ilhabela, na entrada da balsa. São 
Sebastião recebeu equipamentos na UPA Central e no Pronto-Socorro de 
Boiçucanga. E, em Ubatuba, os lavatórios encontram-se no calçadão e no 
Terminal de Passageiros. 
 

O objetivo da Sabesp é que as pessoas nas ruas, que precisam por algum 
motivo sair do isolamento, possam lavar as mãos com mais frequência para 
evitar a contaminação pela COVID-19. Os pontos de instalação foram 
escolhidos pelas prefeituras, que toparam a parceria e são as responsáveis 
pela manutenção do equipamento e pelo fornecimento de produtos de higiene 
para as mãos. 
 

A Sabesp montou e executou toda a instalação hidráulica do equipamento. 
Além disso, contribuiu para a circulação da economia local, já que os lavatórios 
foram feitos em Caraguatatuba e também encomendados posteriormente por 



 

 
 

outras unidades da Sabesp no Estado de São Paulo. 
 

O superintendente da Sabesp no Litoral Norte, Rui César Rodrigues Bueno, 
fala sobre a missão da Companhia em colaborar com os municípios num 
momento de grande dificuldade. “Mais uma vez a Sabesp está cumprindo seu 
papel, ajudando as comunidades, as prefeituras e se colocando nas ruas para 
auxiliar naquilo que está relacionado ao seu fim, que é o saneamento básico.  
 
Mais do que obrigação, é fundamental para nós fazermos esse papel de levar 
água de qualidade, água potável e acessível à população para que ela possa 
usar para sua higienização, principalmente num momento tão conturbado como 
esse, em meio à pandemia do coronavírus. Nós estamos fazendo isso com a 
maior determinação possível. Implantamos oito unidades, mas podemos 
implantar mais se as prefeituras precisarem em função da necessidade atual 
vivenciada por todos nós”, finalizou. 
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Números da pandemia no Litoral Norte 

 
São 74 casos suspeitos e 59 confirmados na região 

 
A rádio Oceânica acompanha diariamente os números da pandemia em todo o 
Litoral Norte de São Paulo, a partir das informações divulgadas pelas 
prefeituras das quatro cidades. 
 
Em todo o Litoral Norte são 59 os casos confirmados e 74 suspeitos. 
Caraguatatuba tem três mortes confirmadas e quatro óbitos sob investigação, e 
registra ainda 45 casos suspeitos e 28 confirmados. 
 
Em São Sebastião, dois óbitos sendo investigados e duas mortes foram 
confirmadas, com 17 casos suspeitos e também 17 casos confirmados. 
Ilhabela não registra nenhuma morte atribuída ao coronavírus, mas há dois 
casos sob investigação e três confirmados. 
 
Ubatuba aguarda os laudos de um óbito e registra 10 casos à espera de 
resultado. A cidade tem 11 casos confirmados da Covid-19. 
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CEF é notificada pela segunda vez 

O motivo é o mesmo de duas semanas atrás: a aglomeração verificada nesta 
quarta 22, em frente à agência. 

 
                     Divulgação 

A agência da Caixa Econômica Federal em Caraguatatuba, recebeu mais uma 
notificação nesta quarta 22. A anterior aconteceu há cerca de duas semanas e 
pela mesma razão - aglomeração diante da agência. 

A prefeitura cobra do estabelecimento bancário a organização e o acesso dos 
usuários neste período de enfrentamento ao novo coronavírus (Covid-19).  

A aglomeração é formada, principalmente, por aqueles que buscam informação 
sobre o recebimento dos R$ 600 fornecidos pelo governo federal para quem 
está sem trabalho.  

Na primeira notificação, a CEF recorreu e a justificativa ainda está sendo 
analisada. 

A secretária adjunta de Saúde, Derci de Fátima Andolfo, informou que compete 
à Caixa  traçar estratégias efetivas para solucionar o problema e estabeleceu 
um prazo de vinte e quatro horas para que isso aconteça. 

Segundo a prefeitura, caso a argumentação da agência bancária não seja 
convincente, a CEF é passível de multa de até R$ 3.570,00. 

Nesta quarta, a gerência da CEF justificou que a causa do problema é que a 
agência está trabalhando apenas com 30% do seu efetivo. 

Ainda nesta quarta, agentes da Secretaria de Mobilidade Urbana e Proteção ao 
Cidadão tentaram organizar a fila com o intuito de manter os usuários 
afastados entre si a fim de evitar um eventual contágio do coronavírus. Eles até 



 

 
 

mesmo recorreram a cones de sinalização, mas ainda assim a aglomeração 
permaneceu. 

Por sua vez, a CEF solicita que a população fique atenta sobre a necessidade 
de ir a agência quando muitos dos serviços podem ser feitos pela internet.  
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Caraguá inicia segunda fase da H1N1 

A campanha nacional vai até o dia 8 de maio, atendendo pessoas com 
comorbidades, caminhoneiros e detentos do Centro de Detenção Provisória 

 
                     Divulgação 

Até o dia 8 de maio, a Prefeitura de Caraguatatuba realiza, em 10 locais, a 
segunda etapa da vacinação contra Gripe H1N1. Trata-se da segunda etapa da 
campanha, que começou nesta quarta, 22. 

A partir de agora, a Campanha Nacional de Vacinação contra a Gripe H1N1 
visa pessoas com doenças crônicas. São diabéticos, renais crônicos, 
hipertensos, cardíacos, obesos, pacientes em tratamento oncológico e outras 
condições clínicas especiais. 

De acordo com dados da Secretaria de Saúde de Caraguatatuba, cerca de 18 
mil moradores são portadores destas comorbidades cadastrados no município.  

Para tomar a vacina, o paciente deverá apresentar prescrição do médico ou da 
enfermeira responsável pela UBS do bairro ou deverá levar a receita do 
medicamento de uso contínuo que comprove a doença. 

Além deles, caminhoneiros e motoristas de transporte coletivo também deverão 
ser vacinados. 

Para este público, a vacina será realizada de segunda a sexta, das 8 às 16h, 
nos seguintes locais:  

EMEI Adriana Aparecida Cassiano (Perequê-Mirim) 

EMEF Prof. Euclydes Ferreira (Perequê-Mirim) 

EMEI/EMEF Prof. Jorge Passos (Jaraguazinho) 

EMEI/EMEF Prof. Lúcio Jacinto (Tinga) 



 

 
 

EMEF Prof. Luiz Silvar do Prado (Casa Branca) 

EMEF Profª. Antonia Antunes Arouca (Massaguaçu) 

Escola Estadual Avelino Ferreira (Porto Novo) 

Ciase do Sumaré 

Centro Comunitário do Residencial do Jetuba 

Centro de Atendimento Social e Cultural do Morro do Algodão 

Esta segunda fase da campanha de vacinação prevê ainda a aplicação da 
dose nos detentos do Centro de Detenção Provisória de Caraguatatuba e nos 
reeducandos da Fundação Casa. Estes públicos receberão a vacina nas 
unidades prisionais. Quanto aos idosos, a vacinação continua de casa em 
casa, com as equipes das Unidades Básicas de Saúde (UBSs).  
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Caraguá é higienizada 

 

Em dois dias a cidade terá tido 80 Km higienizados, graças à uma parceria 
coma iniciativa privada 

 
                  Divulgação 

Até o final desta quinta, 23, cerca de 80 km em toda Caraguatatuba terão sido 
pulverizados. Os cálculos são da prefeitura, que desde esta quarta, 22, obtém 
o apoio das empresas Farma Conde e Imaruí no combate ao novo coronavírus 
(Covid-19).  

O objetivo é evitar a proliferação do vírus com a higienização dos locais 
públicos que possuem maior circulação de pessoas como praças, 
supermercados, bancos, unidades básicas de saúde e pontos de ônibus. 

Segundo o presidente do grupo Farma Conde, Mario Muniz, cerca de 40 litros 
de uma solução de hipoclorito de sódio e água devem ser utilizados a cada dia 
de ação. 

Para realizar a higienização na cidade, dois tratores equipados com 
pulverizadores passam pelas ruas, enquanto funcionários com pulverizadores 
manuais higienizam os locais mais movimentados, como praças, pontos de 
ônibus.  

Outro recurso é um drone que faz a pulverização nos locais com maior 
dificuldade de acesso. 
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Ações da justiça do trabalho destinam mais de R$ 90 mil para 

saúde da RMVale 

 
Ações do MPT (Ministério Público do Trabalho) e TRT-15 (Tribunal Regional do 
Trabalho da 15ª Região) designaram R$ 90,9 mil para o enfretamento do 
combate ao novo coronavírus na RMVale (Região Metropolitana do Vale do 
Paraíba e Litoral Norte). 

São duas verbas. A primeira, de R$ 70,9 mil, é oriunda de determinação da 1ª 
Vara do Trabalho de Taubaté (em um processo contra uma grande fabricante 
de eletrônicos), e outra, de R$ 20 mil, pela Vara do Trabalho de 
Pindamonhangaba contra uma empresa de montagem industrial. 

O valor será investido na produção de protetores faciais (Face Shields), que 
serão doados para uso em unidades de saúde da região e confeccionados pela 
Fatec (Faculdade de Tecnologia) de Taubaté. 

A instituição de ensino se beneficiária com R$ 80,9 e os outros R$ 10 mil foram 
destinados à uma agência de publicidade, para a produção de campanha de 
conscientização para o uso de máscaras, que já está em fase de criação. 

“A prevenção é uma das armas mais importantes que temos para vencer essa 
pandemia. O MPT tem destinado verbas trabalhistas em todo o Brasil para 
hospitais, unidades de saúde e programas de pesquisa, a fim de fortalecer o 
combate ao coronavírus, trazendo benefícios diretos para a população e para a 
classe trabalhadora, notadamente aqueles que trabalham na área de saúde. 
Esperamos que as destinações em Taubaté tragam os mesmos benefícios”, 
afirmou a procuradora Celeste Maria Ramos Marques Medeiros. 
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Veículo: Agora Vale 
Prefeitura de Caraguatatuba se reúne com entidades e 

conselhos para traçar Plano de Retomada Econômica pós 

quarentena 

 
Ainda na última quarta-feira (22), o prefeito Aguilar Junior tem se reunido com 
entidades classistas e conselhos visando traçar um Plano de Retomada Pós 

Quarentena. 
 
A ideia é elaborar em conjunto estratégias para retomada das atividades após 
o dia 10 de maio, de modo que seja seguro e viável, garantindo a proteção e 
preservação da vida das pessoas. 
 
O ponto principal desse Plano de Retomada será a responsabilidade individual 
e das empresas com relação aos seus funcionários e clientes. 

"Nesse momento é essencial que cada um tenha consciência de suas atitudes, 
e para mim é muito importante que todos saibam da minha preocupação com a 
saúde do município como um todo, por isso precisamos que o poder público, a 
iniciativa privada e a população estejam unidos agora. O mais importante 
nesse momento é que todos nós tenhamos o mesmo objetivo e cada um 
precisa fazer sua parte", destacou o prefeito Aguilar Junior. 

 
Reunião com a Associação Comercial de Caraguatatuba 
Durante o encontro com o presidente da Associação Comercial, Lucas Gallina, 
o prefeito Aguilar Junior apresentou os dados atualizados e o Plano de 
Contingência. A expectativa é que nos próximos dias o Governo do Estado 
divulgue o cronograma e as estratégias para a reabertura gradativa dos 
comércios nos municípios. 



 

 
 

O prefeito esclareceu que segue as recomendações do Ministério Público e o 
Decreto Estadual. "Meu foco está na proteção à vida, tanto na saúde quanto na 
economia. Estamos junto com Sebrae e a Associação Comercial criando uma 
série de ações visando o fortalecimento do comércio. Precisamos encontrar o 
equilíbrio saudável", destacou. 

De acordo com o presidente da Associação Comercial, as ações precisam 
estar bastante alinhadas para que não tenhamos prejuízo em nenhum ponto. 
"Isso precisa ser muito bem pensado para que o comércio possa passar por 
esse desafio da melhor maneira", disse Gallina. 

Também participaram da reunião o advogado da ACE, Dr. Evandro e Dr. 
Sandro Albok, secretário municipal de Assuntos Jurídicos. 

Ficou acordado que a Associação Comercial de Caraguatatuba irá gerar um 
documento com alguns pontos que consideram importantes, para que seja 
integrado no documento geral do município. 

 
Reuniões com representantes de igrejas 
Membros do Conselho de Pastores e representantes de igrejas evangélicas 
também participaram de um encontro com o prefeito Aguilar Junior. 

Durante a reunião, organizada pelo presidente do Conselho do Pastores, 
Pastor Arthur Brulher, foram abordados aspectos importantes para o início do 
processo de retorno aos cultos e reuniões litúrgicas, que devem ocorrer após o 
dia 10 de maio. 

Durante a conversa foram apontados diversos pontos como a redução do 
número de pessoas nas igrejas, o fracionamento dos cultos em encontros 
menores, o distanciamento entre os membros, a frequência de pessoas dos 
grupos de risco e o uso de máscaras e álcool em gel. 



 

 
 

"Sabemos que a partir de agora precisamos reinventar nossa forma de realizar 
nossos encontros. Precisamos compreender e aceitar a situação atual, diluir as 
atividades para que elas sigam com segurança. Por isso é fundamental que 
possamos adotar uma nova conduta", destacou o Pastor Arthur. 

O prefeito Aguilar Junior também fez questão de apresentar o panorama geral 
da cidade, os casos e número de leitos, além de tirar as dúvidas dos pastores. 
"Preciso dividir com vocês a responsabilidade, pois sei o quanto a fé é 
fundamental e o quanto as pessoas precisam desses momentos de louvor e 
oração, por isso temos que estabelecer juntos esse compromisso de proteger 
as pessoas da melhor maneira", destacou. 

Ao final do encontro, os pastores se comprometeram a produzir um documento 
com sugestões e normativas que serão avaliadas e incluídas no documento 
base para o Plano de Retomada que deve ser executado após o dia 10 de 
maio, conforme decreto estadual. 

Na tarde de hoje (23), o prefeito também se reuniu com lideranças da igreja 
católica para discutir os mesmos pontos. 

Reunião com as Marinas 
Representantes de 10 marinas participaram de uma conferência online com o 
prefeito Aguilar Junior para discutir a questão do mercado náutico. 
O grande ponto da conversa foi a liberação do trabalho interno para 
manutenção dos barcos. "Eu agradeço por vocês me procurarem e sei o quão 
desafiador é esse momento para todos, mas acredito que vamos encontrar 
juntos o melhor caminho", disse o prefeito Aguilar Junior. 

Para Armando, proprietário da Marina Offshore, existe uma grande 
preocupação com o impacto econômico, mas também com a responsabilidade 
sobre os funcionários. "Todos estamos em risco, precisamos encontrar uma 
forma segura para funcionar, sem que isso afete a saúde de nossos 
colaboradores", ressaltou. 

Segundo Marcelo, proprietário da Marina Porto do Rio, apesar de todas as 
dificuldades, foi possível encontrar um grande ponto positivo. "Todos nos 
unimos para enfrentar isso. Em 20 anos de trabalho nunca tivemos essa união. 
Esse é um ponto positivo e que possamos seguir assim para fazer nosso 
mercado crescer. Precisamos sair dessa crise com segurança e saúde", 
completou. 

Durante a conversa cada um colocou seus pontos e sugestões para criação de 
normas. Ao final, ficou estabelecida a criação de uma instrução normativa para 
realização da manutenção dos barcos (trabalho interno). 



 

 
 

Após o dia 10 de maio novas normas devem ser estabelecidas pensando na 
possibilidade de reabertura das marinas, também de maneira segura. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

 
 

Clipping de Notícias: 23/04/2020 
Editoria: Coronavírus no Vale 

Veículo: SP RIO+ 
Vale do Paraíba chega a 305 casos confirmados de coronavírus 

São José lidera com 149 casos confirmados, quase a metade de todos os 
infectados da região 

 
O Vale do Paraíba rompeu a barreira dos 305 casos confirmados de Covid-19, 
a doença causada pelo novo coronavírus nesta quarta-feira (22). 

Trata-se de um aumento de 187% em 15 dias, na comparação com 7 de abril, 
quando a região ultrapassou a barreira de 100 casos confirmados. Naquele dia, 
as cidades do Vale registraram 106 casos de Covid-19. 

O caso de número 100 é considerado um ponto importante na evolução 
epidemiológica da doença, tornando-se referência para análises da evolução 
do vírus e do controle da epidemia. 

A partir de 7 de abril, quanto tinha 106 casos, o Vale passou a 221 infectados 
em 16 de abril e rompeu a barreira dos 300 casos nesta quarta-feira, com 304 
até as 19h. 

A região ainda contava com 1.170 casos suspeitos, 18 mortes confirmadas e 
38 óbitos em investigação. 

São José dos Campos lidera em número de casos confirmados da Covid-19, 
com 149, quase metade de todos os doentes da região. 

Não à toa, a cidade é considerada um dos epicentros para a disseminação da 
epidemia pelo interior do estado, ao lado de outros 12 municípios, todos eles 
polos regionais. 

Taubaté vem em seguida com 27 casos da doença (8,8% do total), depois 
aparecem Caraguatatuba (23 casos), Jacareí (20), São Sebastião (16), 
Pindamonhangaba (12), Igaratá (10) e Ubatuba (10). 

Outros 11 municípios da região também têm casos registrados de Covid-19. 
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Veículo: SP RIO+ 
Caraguatatuba confirma mais cinco e chega a 28 registros de 

coronavírus 

Caraguatatuba investiga outros 45 casos suspeitos de coronavírus 

 
A Prefeitura de Caraguatatuba confirmou nesta quinta-feira (23) mais cinco 
casos e chegou a 28 registros do novo coronavírus. Três pessoas já morreram 
em decorrência da doença na cidade. 
 
De acordo com a Secretaria de Saúde, a doença foi confirmada em um homem 
de 41 anos, morador de Ubatuba, que deu entrada no dia 3 de abril na Casa de 
Saúde Stella Maris, com síndrome respiratória aguda grave. Ele está internado 
na enfermaria. Outro caso é o de uma mulher de 58 anos, que deu entrada na 
UPA Massaguaçu e foi transferida para o Hospital Regional. Agora, ela está em 
quarentena domiciliar. 
 
Outros três casos incluem idosos, um homem de 64 anos e uma mulher, de 69 
anos. Ele deu entrada no dia 24 de março na Casa de Saúde Stella Maris e já 
se encontra em isolamento domiciliar. Ela deu entrada dia 1º de abril e está 
intubada na Casa de Saúde Stella Maris. O último caso é de um médico, de 60 
anos, que deu entrada no dia 5 de abril na UPA Centro e atualmente se 
encontra intubado no Hospital Regional. 
 
Caraguatatuba investiga outros 45 casos suspeitos de coronavírus, até o 
momento. 
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Isolamento cai nesta quarta-feira no Vale: São José dos 

Campos e Taubaté ficam abaixo de 50% 

Cidades onde a população está respondendo bem e positivamente, estas 
certamente serão atendidas pelo programa de flexibilização após o dia 10. 

Cidades que não estão atendendo, teremos outro comportamento”, afirmou o 
governador 

 
A taxa de isolamento social despencou no Vale do Paraíba nesta quarta-feira 
(22), segundo dados divulgados pelo Simi (Sistema de Monitoramento 
Inteligente), do governo estadual. 

São José dos Campos e Taubaté caíram para 48%, nível considerado baixo 
pelo Estado e que coloca em risco a contenção do novo coronavírus. Jacareí 
caiu para 50% e ficou no nível mínimo para combater a disseminação da 
doença. 

No geral, todas as 11 cidades monitoradas na região diminuíram o índice na 
quarta, após feriado prolongado. No estado, a taxa caiu para 48%. 

Os outros oito municípios do Vale na lista ficaram entre as 20 cidades do 
estado com as maiores taxas de isolamento, ainda que com queda em seus 
índices. 

O Simi analisa os dados de telefonia móvel para indicar tendências de 
deslocamento e apontar a eficácia das medidas de isolamento social. 

Melhores 

São Sebastião e Ubatuba lideram o ranking estadual, com 62% e 61%, 
respectivamente. Lorena e Cruzeiro empatam com Itanhaém, todas com 60%. 

A taxa acima de 60% é considerada um nível adequado para a contenção do 
coronavírus, ainda que o índice ideal seja 70%. 



 

 
 

Pindamonhangaba e Caçapava ficaram com 56% e Caraguatatuba, com 55%. 
Guaratinguetá registrou 53%. 

Os dados analisados pela central de inteligência do Estado podem apontar em 
quais regiões a adesão à quarentena é maior e em quais as campanhas de 
conscientização precisam ser intensificadas, inclusive com apoio das 
prefeituras. 

O sistema analisa a taxa de isolamento, diariamente, das 104 maiores cidades 
de São Paulo, com mais de 70 mil habitantes. 

Nesta quinta-feira (23), o governador de São Paulo, João Doria (PSDB), disse 
que poderá rever as regras da ‘quarentena heterogênea’ após 10 de maio em 
cidades com taxa de isolamento inferior a 50%. 

Se não tivermos taxa superior a 50%, poderemos rever a decisão da etapa que 
sucede a quarentena, após 10 de maio. É importante as pessoas ficarem em 
casa e seguirem a recomendação da saúde.” 

“Não podemos fazer flexibilização se índice não for mínimo de 50%. É possível 
superar esse índice. Cidades onde a população está respondendo bem e 
positivamente, estas certamente serão atendidas pelo programa de 
flexibilização após o dia 10. Cidades que não estão atendendo, teremos outro 
comportamento”, afirmou o governador. 
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Número de casos confirmados de coronavírus chega a 339 na 

RMVale 

São 20 mortes confirmadas e outras 41 suspeitas 

 
O Vale do Paraíba aumentou em 11% o número de casos de coronavírus, e em 
um dia passou de 305 para 339 casos confirmados da nova doença. Além 
disso, são 20 mortes confirmadas e outras 41 suspeitas. A RMVale ainda 
investiga mais de mil casos do Covid-19. 
 
São José dos Campos concentra quase metade dos casos positivos: são 161 
confirmados, ou seja, 47% de toda a região. Taubaté (29 casos), 
Caraguatatuba (28) e Jacareí (25) seguem a sequencia, e outras 15 cidades do 
Vale também possuem casos positivos. 

A região começou o mês de abril com 47 casos positivos. Em uma semana, a 
alta foi de de 53% – em 16 de abril, eram 221 casos confirmados da nova 
doença. 

Dentre as mortes, a maioria dos casos também está em São José: 15 
suspeitas e seis confirmadas – sendo duas delas nesta quinta-feira. Taubaté 
tem nove mortes suspeitas e quatro confirmadas, enquanto Caraguá tem dois 
óbitos suspeitos e três confirmados. 

 


